ESPARBEC

présente
LES INTERDITS

© Média 1000, 2018.

ISBN : 978-2-744-82663-4

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Ludivine et moi parlons de son cul. En ce moment (ça la prend périodiquement), elle le trouve un brin trop opulent. Faut dire que tout dernièrement, un taré de chauffard lui a lancé une réflexion désobligeante à ce sujet. Ça lui a cassé le moral. (Elle est fragile, Ludi, une vraie fleur des champs). Vu que nous sommes au plumard, et que l’objet litigieux est dépouillé de tout voile, je peux en étudier à mon gré la consistance et les volumes (ce dont je ne me prive jamais : dès qu’elle arrive, hop, la main au cul, c’est un réflexe conditionné).

« J’t’assure, y a rien de trop, que je lui dis en le pétrissant. Si ce connard t’avait vue à poil, il t’aurait peut-être traitée de pute (c’est vrai qu’elle n’a pas l’air d’une sainte quand elle est en tenue d’Eve, ou comme maintenant, troussée, déculottée, les nichons dehors), mais pas de grosse... Ou alors, c’est un ostéophile, un amateur de squelette. »

Moue de Ludivine : « Quand même, écoute, j’ai de plus en plus de mal à rentrer dans mon jean, c’est la preuve. Faut que je mette du talc pour faire glisser mon cul dedans. »

Mais une fois qu’il y est, dedans, pardon ! Le spectacle vaut le coup d’œil. Pas d’erreur possible, il s’agit bien d’un cul (pas d’un sac de lard, comme chez la plupart des femmes qu’on croise dans ma rue) : avec deux fesses bien indépendantes... A croire que c’est une couche de peinture bleue, son jean. Et sur la moule, je ne vous dis pas, c’est... très, je cherche le mot, suggestif ? Oh, mieux que ça, ça fait mieux que suggérer. Révélateur, voilà. Ça révèle... heureusement que la toile est assez épaisse parce qu’on verrait vraiment « tout ».

« Des fois, me confie Ludi, quand il m’arrive d’avoir des pensées coquines en public (quand j’écoute un raseur d’une oreille en pensant à autre chose, et autre chose, c’est toujours la même chose – petit geste du pouce vers l’endroit incriminé), eh bien, je suis obligée de mettre mon sac entre mes cuisses, distraitement... pour qu’on ne voie pas bâiller mes lèvres du bas (et pas d’ennui, elles). Tu vois, si j’avais les fesses moins expansives, ça collerait moins devant, je ne serais pas obligée à toutes ces contorsions. »

A propos de contorsions, pour le lui retirer, quand elle le met, ce n’est pas de la tarte... Un truc à attraper une hernie. C’est pourquoi je préfère qu’elle vienne chez moi en jupe. Ou à la rigueur, avec son pantalon viet. Un truc assez génial qui ressemble à un pyjama avec des pattes d’eph’, apparemment très enveloppant, très cachant... mais trompeur. En fait, ça s’ouvre sur les côtés, une moitié s’attache derrière comme un tablier, puis l’autre pan revient entre les cuisses et s’attache aussi comme un tablier, mais devant. Quand on ne le sait pas, ça semble très comilfo. Mais suffit de glisser la main entre les deux tabliers (sur la cuisse, le pantalon chinois est fendu jusqu’en haut) et on a accès, dans un bar par exemple (que Ludi soit juchée sur un tabouret ou debout au comptoir), à tout ce qui se cache dessous.

La fois où elle m’a expliqué comment ça fonctionnait, nous étions dans ce bar de la rue Delambre où j’ai mes habitudes... et j’avoue que ça ne manquait pas de piquant. Apparemment, rien n’était plus anodin que ce pantalon noir, mais en glissant la main sur la jambe entre les deux moitiés superposées (comme si on soulevait un drap), on pouvait tout à loisir caresser la peau nue des cuisses, du popotin, du ventre et, sous le string exigu, de l’objet magique dont je tairai le nom. Objet qui ne tarda pas à devenir aussi humide que les autres lèvres de Ludivine (celles du haut que faisaient luire un Americano bien dosé.)

Mais où en étais-je...

Dès que j’ai la main entre ses cuisses, je perds le fil. Ah oui... Ludivine se trouvait un peu trop rondelette. Ma foi, je vous expliquerai dans un autre billet quelques-unes des recettes que nous avons expérimentées pour essayer de rendre plus discrets ses avantages postérieurs. La fessée, par exemple, ce n’est pas mal du tout : ça rend toute leur élasticité aux chairs qui s’endorment, ça leur donne du tonus, ça les étonne, comme dit Ludivine...

Mais il y a d’autres façons d’étonner les jolies femmes. Et Philippe Navarre en connaît quelques-unes, que je vous laisse découvrir.

A bientôt, amis, amies, mes frères en dévotion... du cul.

E.

PS :

Je vous rappelle que ce livre est une réédition. Cette préface a été écrite en… 1994 !!!

Ça ne nous rajeunit pas !

CHAPITRE PREMIER

La cabine d’essayage

Erika Hartman étouffa un bâillement. Seule dans sa boutique, elle observait la rue des Cordeliers déserte, de l’autre côté de la vitrine. La pluie balayait par rafales la ruelle sombre aux pavés usés. Depuis le matin, un orage tournait autour de Poitiers, chassant les rares promeneurs des vieilles rues piétonnes du centre ville.

Une brusque rafale de vent et de pluie fit trembler la vitrine, et Erika poussa un soupir résigné. Son regard se porta sur les rangées de robes d’été qui s’alignaient le long des murs du magasin. La fin du mois de mai approchait, et avec ce temps pourri, elle n’avait vu personne depuis plus de deux heures.

Erika s’ennuyait, pianotant nerveusement du bout des ongles sur son comptoir. Elle ne paraissait pas ses trente-huit ans. C’était une grande brune aux cheveux coupés court, au corps mince et musclé de sportive, moulé dans un tailleur bleu.

Sa boutique se tenait au rez-de-chaussée d’un vieil immeuble, au fond d’une ruelle encaissée. La devanture étroite, peinte en gris clair, contrastait avec l’intérieur du magasin, moderne et aménagé avec goût. Un éclairage indirect et doux mettait en valeur le tissu beige qui couvrait les murs. Un fond de musique douce achevait de créer une ambiance feutrée et agréable.

Il restait encore une heure avant de fermer. Erika repoussa le tas de factures à vérifier et se plongea dans le dernier numéro de Cosmopolitan.

Elle était tout à sa lecture lorsque le bruit de la porte qui s’ouvrait lui fit lever les yeux. Deux jeunes filles entrèrent, l’une d’elles luttant avec son parapluie qu’elle n’arrivait pas à refermer.

Erika posa son magazine et s’avança pour accueillir ses visiteuses, un sourire commercial aux lèvres. La première des filles avait un visage plutôt ingrat et portait des lunettes rondes. Ses cheveux châtains tirés en arrière lui donnaient un air austère.

— Bonsoir, puis-je vous aider ? interrogea Erika.

— Non, ce n’est pas pour moi...

La fille se retourna pour appeler sa copine qui refermait la porte.

— Patricia, tu viens ?

Erika observa la nouvelle venue, et un bref éclair d’intérêt brilla dans son regard. De longs cheveux blonds retombaient sur les épaules de la fille. Elle était très jeune. Ses yeux gris s’étiraient vers les tempes. De longs cils brun foncé contrastaient avec ses cheveux blonds. Elle avait un petit nez délicat légèrement retroussé, et une bouche aux lèvres charnues presque trop grande pour son visage fin.

— Bonsoir, madame, je cherche une robe... Est-ce que je pourrais regarder ce que vous avez, s’il vous plaît ?

Sa voix était agréable et douce. Son regard manquait d’assurance. Elle avait l’air réservée et timide.

Erika l’interrogea sur ses goûts, tout en continuant à l’examiner. L’imperméable noir qu’elle portait ne parvenait pas à masquer ses formes agréables. Sa poitrine attirait le regard comme un aimant. Ses seins fermes pointaient agressivement, faisant paraître encore plus fine sa taille, serrée par la ceinture de l’imperméable. Elle était très cambrée. Son air de petite fille sage contrastait avec sa bouche pulpeuse, la rendant encore plus sexy.

La commerçante l’invita à chercher parmi l’impressionnante quantité de vêtements suspendus le long des murs, au fond du magasin.

Au bout de quelques minutes, la jeune fille se dirigea vers Erika, une robe à la main. Celle-ci lui désigna une cabine d’essayage, dont elle écarta le rideau pour lui laisser le passage.

Erika l’abandonna, et revint échanger quelques mots avec la copine au visage ingrat, qui cherchait mollement une robe capable de la mettre en valeur. Visiblement, le choix s’avérait difficile, comme en attestaient les profonds soupirs qu’elle poussait.

Le rideau de la cabine s’écarta soudain sur le joli visage de la jeune fille.

— Madame, s’il vous plaît ? appela-t-elle.

Patricia s’effaça pour laisser entrer la commerçante dans le minuscule réduit. Cette dernière referma le rideau derrière elle d’un geste ferme, les isolant toutes les deux.

Le rideau tiré créait une ambiance très intime, presque oppressante. Une trentaine de centimètres à peine séparaient les deux femmes.

La commerçante baissa les yeux sur la jeune fille. Elle la dominait d’une bonne demi-tête.

Patricia venait de passer une robe à bretelles décorée de minuscules fleurs rouges et blanches sur fond noir. Les bretelles laissaient nues ses épaules. Le décolleté en V mettait ses seins ronds en valeur. Sa peau satinée et légèrement hâlée luisait doucement sous la lumière des spots du plafond. La ligne de la robe appuyée à la taille, soulignait sa finesse. Elle s’évasait sur de longues jambes bien galbées.

— Vous êtes superbe ! lui dit la commerçante.

Elle paraissait sincère. Gênée, Patricia baissa les yeux et rougit légèrement sous le compliment. La présence de cette femme si proche la mit brusquement mal à l’aise. Elle dut faire un effort pour la regarder à nouveau, pendant qu’elle lui parlait.

Elle remarqua le léger accent de la commerçante, probablement allemand. Son visage allongé se terminait par une mâchoire carrée. Il y avait dans ses yeux verts quelque chose d’indéfinissable, un mélange d’autorité et de sensualité.

L’intensité de ce regard gêna Patricia. Afin de dissimuler son embarras, elle pivota pour faire face à la grande glace qui couvrait toute la cloison du fond.

— Vous avez bon goût.

Derrière elle, la commerçante continuait à observer d’un œil professionnel son corps à moitié découvert par le tissu léger.

Elle s’accroupit, puis posa doucement ses mains sur la robe, prenant la jeune fille par la taille.

— Vous voyez, il y a juste une petite retouche à faire de chaque côté... comme ça.

Elle montra, déplaçant le bout de ses doigts le long des coutures.

— C’est facile à reprendre et ainsi ce serait parfait.

Patricia sentit les mains légères qui remontaient lentement le long de ses côtes, effleurant le tissu. Cet attouchement la chatouillait, et à sa surprise, elle ressentit une chaleur insidieuse envahir son bas-ventre. Ses joues se colorèrent immédiatement. Elle essaya de masquer le trouble qui montait en elle, et demeura strictement immobile.

La commerçante se releva, et ses yeux rencontrèrent ceux de Patricia dans le miroir. Avec un parfait naturel, elle se rapprocha, empauma les seins lourds de la jeune fille. Celle-ci se raidit, stupéfaite.

— Vous voyez comme elle tombe bien, on dirait que cette robe a été faite spécialement pour vous.

La commerçante parlait d’une voix douce, et ses doigts épousaient nonchalamment les globes élastiques des seins, à travers la légère étoffe. Patricia ne savait pas comment réagir. Elle avait toujours eu un peu honte de sa poitrine, qu’elle jugeait trop grosse.

— Vous sentez comme cette étoffe est douce ?

La femme caressait ses seins avec lenteur. Patricia semblait changée en statue. Elle n’osait pas bouger. Son cœur s’emballa. Une brusque chaleur envahit ses joues. Les yeux verts qui la fixaient dans le miroir semblaient la jauger, lire en elle. Elle se sentait paralysée. Elle commença bientôt à transpirer. Le fracas épouvantable de l’orage fit trembler les vitres et elle sursauta.

Subitement, la lumière s’éteignit, plongeant le magasin dans la pénombre. Dans la cabine, Patricia devinait à peine la silhouette de l’autre femme dans la glace. Dans le noir, ces effleurements sur ses seins étaient encore plus troublants. L’atmosphère se chargea d’électricité, et la jeune fille laissa échapper un faible cri. Un éclair illumina la ruelle un bref instant, et leurs yeux se croisèrent dans la glace.

— Ça n’est rien, dit la commerçante, sans lui lâcher les seins. C’est l’orage. Le courant va revenir dans quelques secondes.

Tout en parlant, elle se colla à elle, appuyant un instant les pointes dures de ses propres seins contre le dos nu de la jeune fille, découvert par le décolleté. Elle épousait parfaitement son corps.

Dans l’obscurité, Patricia sentait son cœur cogner fort dans sa poitrine. A son corps défendant, ses mamelons sensibles durcirent et se dressèrent sous le tissu, laissant parfaitement deviner l’état dans lequel elle se trouvait. Ces attouchements lui donnaient la chair de poule, et elle était brûlante. Elle baissa la tête, écoutant le roulement sourd du tonnerre.

La lumière revint tout à coup, et la commerçante s’éloigna d’elle, comme à regret.

— Vous avez des proportions parfaites. Vous pourriez être modèle.

Patricia ne répondit pas. Elle essayait de dissimuler son trouble. La tête toujours baissée, les joues rouges, elle sentait le regard de la commerçante sur ses gros seins. Elle savait que ses longues pointes durcies devaient tendre le tissu de la robe. Sa poitrine se soulevait de façon précipitée, trahissant son émotion.

— Alors qu’en pensez-vous ?

Les paroles de l’insolite commerçante la tirèrent de sa torpeur. Elle dut s’éclaircir la voix avant de pouvoir parler, tout en continuant à fixer obstinément ses chaussures.

— Heu... combien vaut-elle ?

— Huit cent trente-cinq francs. Si vous la prenez, je peux vous faire les retouches pour demain soir.

— Je ne peux pas mettre ce prix-là. C’est beaucoup trop cher pour moi.

— Combien comptiez-vous mettre ?

— Je ne sais pas, moi, dans les cinq cents francs environ.

La jeune femme lui sourit d’une façon étrange.

— Eh bien d’accord, je vous la laisse à cinq cents francs ! Je vais préparer les retouches.

Elle saisit une pelote d’épingles. Patricia la fixa dans la glace, interdite.

— Mais non, ce n’est pas possible, elle coûte...

— Puisque je vous dis que je suis d’accord. Acceptez ! J’ai envie de vous faire plaisir. Vous êtes si jolie !

Sans attendre, la commerçante se baissa, et posa une première épingle. Sans lui laisser le temps de réagir, elle ajouta :

— C’est une très belle qualité. Vous verrez, vous en serez contente.

Patricia était sidérée. Elle ne savait quoi répondre. Le silence s’installa dans la cabine d’essayage, tandis que l’autre plaçait ses épingles avec soin.

Patricia redoutait qu’elle ne recommence à la tripoter, mais rien ne se produisit. La commerçante semblait maintenant absorbée par son travail. Elle se redressa derrière la jeune fille.

— Voilà, c’est terminé. Attendez, je vais vous aider à l’enlever.

Elle saisit le zip dans le dos de la robe, et le fit descendre lentement jusqu’au bas des reins de Patricia.

— Vous avez vraiment une très jolie peau.

Elle effleura le dos découvert, et la jeune fille ne put s’empêcher de frissonner.

— Je vous laisse vous changer.

L’équivoque commerçante ressortit de la cabine d’essayage, et Patricia se retrouva seule. Elle laissa les battements de son cœur se calmer, puis quitta sa nouvelle robe, et se rhabilla à la hâte.

Quelques instants plus tard, elle tira le rideau et ressortit de la cabine. Elle retrouva la commerçante bavardant avec sa copine Anne. Toutes deux regardaient les tourbillons de vent qui faisaient voler les papiers dans la rue. Un bref éclair illumina la ruelle, suivi d’un fracas terrifiant. Patricia nerveuse, sursauta à nouveau.

Pendant qu’elle réglait son achat à la caisse, la commerçante lui précisa :

— Si vous voulez passer demain un peu avant sept heures, votre robe sera prête, mademoiselle.

Elle les raccompagna jusqu’à la porte. La pluie avait cessé, mais le vent redoublait. Elles s’éloignèrent en courant toutes les deux.

Soudain, une bourrasque plus forte souleva leurs vêtements. Patricia sentit l’air glacé sur ses fesses découvertes. Elle se retourna pour rabattre sa jupe, et aperçut la commerçante, immobile derrière la porte de son magasin, qui la regardait.

Elle en éprouva un sentiment de malaise. Elle tourna au coin de la rue, encore troublée par ce qui venait d’arriver. En même temps, elle était honteuse car elle avait ressenti un certain plaisir à ces attouchements. Que lui arrivait-il donc ?

Perdue dans ses pensées, elle répondait par monosyllabes à sa copine Anne. Tout à coup, celle-ci demanda :

— Elle est très belle, la robe que tu viens d’acheter. Mais au fait, c’était plus de huit cents francs, le prix ?

— Ben oui...

—  Elle te l’a faite à cinq cents seulement, j’ai entendu. Comment t’as fait ?

— Mais je n’ai rien fait. Je ne voulais même pas marchander.

Patricia rougit légèrement.

—  Tu ne trouves pas ça bizarre ? Il y a bien dû y avoir quelque chose ?

— Mais non, je t’assure !

— Incroyable !

C’est vrai, ça n’est pas normal, songea Patricia ; elle a raison. L’attitude de cette femme l’avait complètement prise de court ; elle n’avait rien osé dire, de peur de paraître ridicule.

Elle maudit sa timidité. Elle regrettait presque d’avoir acheté cette robe, alors qu’elle lui plaisait beaucoup. Un peu gênée, elle se souvint de la désinvolture de la commerçante. Elle lui avait caressé les seins avec insistance, comme si c’était tout naturel. Patricia décida qu’elle irait chercher sa robe le lendemain, et qu’ensuite elle ne retournerait plus dans ce magasin. Cette femme la mettait vraiment trop mal à l’aise.

CHAPITRE II

Retouches particulières

Il faisait beau, un soleil printanier achevait de sécher les murs et les crépis des vieilles ruelles, donnant un aspect pimpant aux boutiques. Patricia marchait à pas rapides, portant à bout de bras un grand sac de sport. Elle jeta un bref regard à sa montre. Il était presque sept heures, il fallait qu’elle se dépêche. Elle n’avait pas vu le temps passer, sa partie de tennis avait duré plus longtemps que prévu. Elle se rendait au magasin pour récupérer sa nouvelle robe, avant de rentrer chez elle.

Elle tourna le coin de la rue des Cordeliers, et s’arrêta devant la boutique. Son cœur battit un peu plus vite lorsqu’elle poussa la porte. Une grosse femme d’une cinquantaine d’années examinait des pulls étalés sur l’un des comptoirs.

La commerçante lui faisait face. Elle leva la tête, et adressa à Patricia un petit signe en souriant :

— Je suis à vous dans une minute.

Patricia profita de l’attente pour mieux l’observer. Elle avait un visage long avec une mâchoire forte et des lèvres assez minces, il y avait quelque chose de dur dans l’expression de ses yeux verts. Le strict tailleur bleu qu’elle portait révélait un corps mince aux épaules larges. Les seins étaient petits, accrochés haut. La jeune fille pensa qu’elle avait la silhouette d’une adepte du body-building.

Erika poussa un léger soupir. La mégère qui se trouvait devant elle lui avait fait déballer la moitié de son stock, pour ne rien acheter.

— Peut-être pourriez-vous repasser d’ici une quinzaine de jours ? lui suggéra Erika, j’aurai reçu de nouveaux articles.

La mégère acquiesça, puis tourna les talons et sortit. Erika s’avança vers Patricia avec l’air chaleureux.

— Bonsoir, j’ai presque fini, mais deux épingles ont sauté. Il faut que vous repassiez votre robe, pour que je puisse la terminer.

— Ah !

La surprise et la déception se peignirent sur le visage de Patricia. Erika lui sourit.

— Je n’en ai pas pour longtemps, et je vous la donne aussitôt.

La jeune fille sembla hésiter, mais Erika n’attendit pas sa réponse. Elle tourna le verrou fermant la porte de la boutique, et dit :

— D’ailleurs, c’est l’heure, je ferme pour que personne ne vienne nous déranger.

Elle se dirigea vers le fond du magasin, manœuvra rapidement quelques interrupteurs, plongeant le local dans la pénombre. Puis elle ouvrit une porte cachée derrière un rideau et dit :

— Venez, mademoiselle ! Ma machine se trouve à l’appartement, et votre robe aussi. Montez, je vous en prie.

Elle s’effaça pour laisser passer Patricia. Après une brève hésitation, celle-ci avança mais s’arrêta devant l’escalier, très raide, aux marches très hautes. Patricia portait une jupe étroite. Elle se retourna et expliqua :

— C’est presque une échelle, cet escalier.

— En effet, j’ai le même problème ; je sais comment faire.

Erika se baissa et saisit la jupe de la jeune fille, qu’elle remonta très haut sur ses cuisses en la tortillant.

— Voilà, vous pouvez y aller, maintenant.

Patricia hésita encore, mais elle n’avait pas le choix. Elle commença à gravir les marches, tenant sa jupe et se déhanchant pour pouvoir monter. La commerçante la suivit, elle regardait les longues jambes découvertes très haut. Les mollets étaient ronds, les cuisses pleines, elle voyait les muscles qui jouaient sous la peau satinée.

Son regard enveloppa les fesses cambrées qui oscillaient sous le tissu tendu de la jupe étroite. Elle se pencha et éprouva un choc en apercevant sous la jupe le renflement du sexe de la jeune fille, moulé dans un petit slip blanc. Quelques poils blonds s’en échappaient.

Patricia devina le regard sur ses jambes, et cette pensée la fit rougir.

L’escalier débouchait sur un petit palier encombré de cartons de vêtements. Il servait visiblement de réserve occasionnelle. Erika ouvrit une porte en annonçant :

— Voilà, vous êtes chez moi.

Patricia pénétra dans une vaste pièce aux murs tapissés de dessins géométriques bleus et blancs. Un grand canapé de cuir fauve occupait tout un coin, tandis qu’on devinait une kitchenette à l’opposé. Patricia aperçut une machine à coudre à moitié dissimulée par un paravent. Une épaisse moquette bleu ciel recouvrait le sol, les meubles étaient modernes et cossus.

Erika expliqua à la jeune fille qu’elle possédait une maison à la campagne, mais elle n’y passait que le week-end. En semaine, elle vivait là. Elle lança :

— J’ai fait une bonne journée aujourd’hui, j’ai droit à une petite récompense. J’ai une de ces soifs !

Elle disparut dans la kitchenette, et Patricia l’entendit ouvrir un placard, puis le réfrigérateur. Peu après, elle revint, et lui tendit un grand verre rempli de jus d’orange avec des glaçons.

— Asseyez-vous, mademoiselle, nous allons trinquer.

Elle désigna la place sur le canapé à côté d’elle. Patricia était sur ses gardes, en dépit de l’attitude aimable de la commerçante. Elle s’assit du bout des fesses, et trempa ses lèvres dans le liquide glacé. Elle tiqua, c’était bien du jus d’orange, mais accompagné d’alcool, sans doute du whisky. Elle n’en buvait jamais. Elle n’osa cependant pas refuser, et but sans rien dire.

— J’espère que ce contretemps ne vous mettra pas en retard ? Peut-être avez-vous quelqu’un à prévenir ?

— Non, non. Je vous remercie, personne ne m’attend.

Erika entretint quelques minutes la conversation. Elle voulait tout savoir sur elle, lui posant des questions sans en avoir l’air. Cela étonna un peu Patricia, mais voyant que tout se passait bien, elle se détendit et lui parla volontiers de sa vie. Elle lui apprit ainsi qu’elle avait dix-huit ans, et que peu après avoir réussi son bac, elle avait eu la chance inouïe de trouver un emploi d’aide-comptable à L’hôtel des Cadets de Gascogne, dans le centre ville.

Elle avait aussitôt quitté Cognac, où habitaient ses parents, pour s’installer à Poitiers. Elle vivait seule dans un studio, depuis quatre mois. Elle partageait ses loisirs entre le tennis et la danse qu’elle adorait.

Erika avait renouvelé les consommations, et Patricia avait la tête qui commençait sérieusement à tourner. Mais cette conversation l’avait mise en confiance. Elle se sentait bien.

— Voulez-vous passer votre robe ?

— Oui madame.

— Mon nom est Erika.

Patricia posa son verre vide sur la table basse et se leva. Elle dut s’appliquer pour conserver son équilibre ; elle se sentait tout engourdie.

Erika lui tendit sa nouvelle robe avec un sourire, et attendit. La jeune fille hésita, parcourant la pièce d’un regard interrogateur.

— C’est vrai, il n’y a pas de cabine ici, bien sûr, mais personne ne vous verra, à part moi, et entre femmes, ça n’a pas d’importance.

Erika la regardait d’un air innocent. La jeune fille se sentit un peu idiote. Elle baissa les yeux et commença à défaire les boutons de son chemisier. Ses mouvements étaient maladroits. Sans s’en rendre compte, elle avait avalé une bonne dose de whisky.

Elle se sentait comme dans du coton. Elle ôta son chemisier qu’elle lança vers le canapé. Il tomba à côté. Elle s’attaqua à sa jupe, et manqua s’étaler en se contorsionnant pour la faire glisser le long de ses jambes. « Je suis pompette, se dit Patricia, elle va s’en apercevoir. Que va-t-elle penser de moi ? »

Elle portait un soutien-gorge blanc échancré en dentelle de Calais, avec un petit slip assorti. Elle était mal à l’aise, en sous-vêtements devant cette inconnue qui l’observait. Elle tendit la main pour saisir sa nouvelle robe, mais Erika l’arrêta :

— Attendez !

La jeune femme passa derrière elle, et avant qu’elle ait pu protester, l’attache de son soutien-gorge sauta. D’un geste vif et précis, Erika le lui ôta.

— Avec cette robe d’été décolletée, vous ne pouvez vraiment pas garder ça. D’ailleurs, je suis certaine que vous n’en avez pas besoin.

Elle l’observait d’un air faussement navré. Patricia rougit. Elle ne portait plus que son slip et croisait maladroitement les bras pour cacher sa poitrine.

— Voyons, ne vous cachez pas ainsi, je sais parfaitement comment une femme est faite, vous savez. Vous n’allez jamais à la plage ?

Les yeux verts la fixaient, étonnés. Patricia voulut se justifier.

— Je trouve mes seins trop gros. Même à la plage, je ne les montre jamais, avoua-t-elle d’une petite voix.

— Vous avez tort. Je suis sûre qu’ils sont beaux. Montrez-les-moi !

Erika écarta doucement ses bras croisés. Patricia se laissa faire à contrecœur, et baissa les yeux. Elle n’aimait pas ses seins, qu’elle trouvait énormes, mais bien qu’assez lourds, ils étaient très fermes et vraiment beaux. Les aréoles étaient larges et rose foncé.

— Mais ils sont superbes ! Vous avez de la chance, beaucoup de femmes aimeraient avoir des seins comme les vôtres !

Tout en parlant, Erika avait saisi le menton de la jeune fille pour l’obliger à la regarder. Elle lui sourit.

— Mettez votre robe, maintenant.

Patricia était écarlate. Elle avait chaud, et se hâta d’obéir. Elle passa sa robe maladroitement. Il lui sembla que les effets de l’alcool augmentaient encore. Erika ne sembla pas le remarquer. Elle posa soigneusement deux épingles, lui demanda de tourner sur elle-même, et, enfin satisfaite du résultat, se dirigea vers la machine à coudre en lui disant :

— Enlevez votre robe, j’en ai pour une minute. Ne vous rhabillez pas, vous allez la remettre pour contrôler.

Elle semblait si naturelle et si sûre d’elle que la jeune fille s’exécuta sans oser la contredire. Elle tendit sa robe, et recula de l’autre côté de la pièce, croisant à nouveau les bras sur ses seins découverts. Elle avait de plus en plus chaud, et sentait une goutte de transpiration descendre lentement le long de son dos. Patricia transpirait et cela sentait fort. Elle s’en voulut de ne pas avoir eu le temps de prendre une douche après sa partie de tennis. Elle avait honte.

La machine à coudre ronronna quelques instants. Pour se donner une contenance, Patricia se plongea dans la contemplation de très jolis dessous, dans un coin de la grande pièce. Erika se leva, sa couture terminée, et vint la rejoindre.

— Ils sont arrivés hier, et je n’ai pas encore pris le temps de les ranger. J’ai fait une super affaire, figurez-vous qu’ils se sont trompés dans leur expédition. Ils m’ont envoyé la commande en double par erreur ! Pour une fois, je n’ai rien dit, tant pis pour eux. Tous ceux-là sont gratuits. C’est joli, n’est-ce pas ?

Elle désignait un lot d’articles. Patricia émit une sorte de murmure qui pouvait passer pour un acquiescement. Elle se recula un peu pour que l’autre ne sente pas l’odeur de son corps en sueur. Erika paraissait avoir oublié qu’elle était presque nue. Elle saisit un ensemble en satin noir, adorable, composé d’un balconnet et d’un slip brésilien.

— Il vous plaît ?

— Oh, il est superbe !

— Prenez-le, c’est votre taille. Je vous l’offre.

Erika le déposa entre ses mains.

— Mais je ne peux pas accepter ! C’est beaucoup trop, vous m’avez déjà fait un prix pour la robe.

— Ça me fait plaisir, et il ne m’a rien coûté. Et je vous ai mise en retard avec les retouches, aujourd’hui.

Affreusement embarrassée, Patricia bredouilla des remerciements. Elle avait décroisé les bras pour saisir son cadeau, et Erika fixait ses seins, songeuse.

— Ils sont vraiment beaux. Le seul problème, c’est de les garder bien fermes. Savez-vous qu’il y a une méthode pour cela ?

— Non.

Patricia était surprise et curieuse.

— Tournez-vous, je vais vous montrer. Levez un peu les bras.

Patricia obéit. Erika se colla à son dos, et mit ses mains en coupe sous les seins de la jeune fille. Ses doigts étaient frais.

— Il faut faire ce massage une fois par jour, pour faire travailler les tissus. Il faut bien pétrir la masse des seins, comme cela.

Erika parlait doucement à son oreille, joignant le geste à la parole. Elle se mit à lui malaxer les seins, les écartant, les comprimant doucement. Patricia se mit à respirer bruyamment. Ses seins avaient toujours été très sensibles. Une très agréable chaleur envahit son bas-ventre. La commerçante lui étirait les seins comme pour les allonger. Elle saisit les pointes entre le pouce et l’index, les fit rouler, les pinça. Les bouts se dressèrent aussitôt.

Patricia ne put s’empêcher de gémir, partagée entre la douleur et le plaisir. Ces tétons étaient tendus à lui faire mal, ils pointaient, longs de plus d’un centimètre, et elle était brûlante. Elle sentit son clitoris qui devenait dur, et frottait contre sa culotte. Elle avait honte de se laisser tripoter ainsi. Malgré l’excitation incroyable qui la gagnait, elle trouva la force de se dégager des mains d’Erika.

— Aaah !... non, je vous en prie, arrêtez !

Elle était écarlate, elle haletait.

— Il faut contrôler les retouches.

Elle parvint à parler d’une voix qu’elle ne reconnut pas. Elle saisit sa robe et la passa maladroitement, à toute vitesse. Erika lui sourit.

— Comme vous êtes sensible ! Si vous faites ce massage régulièrement, vous garderez des seins superbes. Voyons, les retouches me semblent parfaites. Vous êtes vraiment très jolie.

Aussitôt l’examen terminé, la jeune fille se détourna et se baissa. Elle se mit à ramasser ses autres vêtements, qu’elle glissa hâtivement dans son sac.

Elle se releva, se dirigea vers la porte en bredouillant un vague au revoir. La commerçante la suivit.

— Je vous raccompagne.

Elles se retrouvèrent sur le palier. Sans savoir pourquoi, Patricia hésita un peu avant de descendre les marches. Elle se retourna et croisa le regard de la commerçante. Celle-ci avait les yeux étrangement fixes, son visage avait pâli, comme sous l’emprise d’une émotion. Ses traits étaient crispés.

Patricia s’immobilisa. La commerçante lui saisit tout à coup le bras, et dit d’une voix altérée :

— Venez avec moi, je vais vous montrer quelque chose que peu de personnes connaissent...

Il y avait une telle intensité dans son expression que la jeune fille se laissa entraîner. La commerçante la guida dans l’autre direction, et écarta un lourd rideau sombre qui masquait une issue, à l’autre extrémité du palier. Elle prit Patricia par la main, sans dire un mot.

Elles suivirent un couloir très sombre qui s’enfonçait à l’intérieur du vieil immeuble. Une odeur de renfermé y flottait ; l’obscurité était presque totale.

—Il n’y a pas de lumière, par ici.

Erika sortit une clef de sa poche, et tâtonna avant de trouver la serrure. Elle ouvrit une porte, et manœuvra un interrupteur, éclairant un local. Elle s’effaça pour laisser entrer la jeune fille. Intriguée, Patricia franchit le seuil.

CHAPITRE III

L’atelier de peinture

Elles se trouvaient dans une grande pièce aux murs tendus de tissu beige. Des chevalets, une estrade, des projecteurs, des pots remplis de pinceaux, des tubes de couleurs... Tout un matériel d’artiste encombrait la pièce, un bric-à-brac au désordre étudié. Dans le fond, des coussins de toutes les couleurs recouvraient un grand lit bas. Patricia regarda la toile pendue à côté d’elle, et sentit son cœur s’emballer.

Le tableau, d’un réalisme étonnant, représentait une très jeune fille brune, à demi allongée sur un canapé. Elle était belle et entièrement nue. Elle semblait absorbée dans la lecture d’un livre qu’elle tenait de la main droite. L’un de ses pieds reposait sur le sol, l’autre sur le bord du canapé, lui écartant largement les jambes dans une pose totalement impudique.

L’élément le plus troublant était sa main gauche, dont les doigts s’activaient dans les replis roses de son sexe bordé d’une légère toison noire, vaporeuse. L’expression du visage de la fille, sa bouche ouverte et son regard noyé, montraient le plaisir qu’elle prenait à se masturber devant l’œil indiscret de l’artiste.

Sur une autre toile, une jeune femme était prosternée dans la position des musulmans en prière. Elle montrait au peintre ses fesses somptueuses, qu’elle tenait largement ouvertes de ses mains fines, comme pour mieux s’offrir. Patricia distingua les replis froncés de son anus, caché dans la raie sombre. Il était entrouvert. Erika rompit le silence de plomb qui s’était installé.

— Vous êtes dans mon atelier, Patricia. Vous voyez, je ne suis pas seulement une boutiquière, j’aime peindre... surtout des corps de femmes... C’est un spectacle magnifique, un corps de femme, je ne m’en lasse jamais. Regardez les autres toiles.

Patricia ne répondit pas, troublée par les tableaux qu’elle contemplait. Sur un autre, une jolie fille blonde était attachée sur une sorte de chevalet, qui immobilisait ses membres largement écartés en croix. Ses jambes ouvertes exposaient sans pudeur sa vulve, dont les lèvres bâillaient. On voyait son clitoris dressé. Elle semblait attendre, à la merci d’un invisible bourreau.

Une jeune Asiatique très mignonne, au visage respirant la perversité, était suspendue par ses poignets attachés. Ses pieds touchaient à peine le sol. Des zébrures rose foncé marquaient son corps délicat. Elle avait des petits seins, avec de longues pointes tendues.

Il y avait en tout une douzaine de toiles. Seulement des filles jeunes, belles et nues. De tous ces tableaux émanait quelque chose de fascinant et de malsain.

Patricia, horriblement gênée, ne savait où poser les yeux. Elle s’était détournée pour ne pas affronter le regard d’Erika, qu’elle sentait sur sa nuque. Un silence pesant s’était installé dans l’atelier.

— Alors, comment trouvez-vous mes toiles ?

— C’est... bien dessiné... mais... enfin...

— Et, les filles, elles sont belles, n’est-ce pas ?

— Oui très belles...

Elle bredouillait, elle avait très chaud. Des gouttes de transpiration coulaient lentement entre ses seins, le long de ses reins, sous ses aisselles aussi. Elle dégoulinait. Son cœur battait si fort qu’Erika devait l’entendre.

— Vous aussi Patricia, vous êtes belle. Vous avez déjà posé ?

La question fit tressaillir la jeune fille.

— Non... je ne suis pas assez belle... Il faut que je m’en aille.

Elle parlait d’une voix un peu rauque. Elle pivota vers la porte, mais Erika se tenait devant elle, lui barrant la route.

— Rassurez-vous, je ne vais pas vous demander de prendre de telles poses, vous...

— Je dois partir maintenant ! l’interrompit Patricia.

Erika fit comme si elle n’avait pas entendu.

— Mais je vous fais peur ou quoi ? Si vous ne voulez pas poser, je ne vous y obligerai pas, rassurez-vous. J’ai seulement très envie de vous regarder encore un peu sans votre robe. Faites-moi ce petit plaisir, s’il vous plaît. Ensuite, vous partirez.

En dépit du ton conciliant, le regard vert s’était fait plus dur. Patricia ne put le soutenir, et baissa les yeux. Elle lui avait fait un gros rabais, puis un joli cadeau, elle pouvait difficilement dire non. La jeune fille n’osait plus bouger. Elle aurait voulu partir, mais elle n’arrivait pas à se décider.

Erika s’approcha d’elle à la toucher. Tout doucement, elle posa ses mains sur la fermeture de sa robe, tout en lui parlant très bas :

— Rien que cinq minutes, s’il vous plaît, ça n’est pas grand-chose.

Patricia n’esquissa même pas un geste de défense, et sentit sa robe qui glissait lentement le long de son corps, tombant en petit tas contre ses chevilles.

L’Allemande s’était reculée pour mieux la voir. La jeune fille voulut se couvrir les seins, mais d’une main douce, Erika l’en dissuada.

Patricia sentit son cœur s’emballer. Elle était très troublée d’être ainsi détaillée.

Erika lentement la contourna, et s’accroupit derrière elle.

— Ce slip est bien trop enveloppant, il casse votre ligne. Vous serez bien plus belle sans.

La jeune fille se raidit. Les doigts d’Erika tirèrent sur le tissu, et abaissèrent avec lenteur la culotte jusqu’à ses chevilles. Elle avait des fesses rondes et pleines, un peu lourdes, des hanches en amphore qui contrastaient avec sa taille cambrée, très fine. Deux fossettes marquaient le creux des reins ; la peau satinée était légèrement hâlée.

Patricia crut que son cœur allait s’échapper de sa poitrine. Erika frôlait sa hanche du bout des doigts, effleurait ses fesses.

— Bien sûr, il y a des marques du slip sur la peau, mais cela disparaît vite.

La jeune femme frottait la peau douce d’une main légère. Elle se releva, et revint se planter devant la jeune fille. Elle fixa à nouveau ses seins.

— J’aime contempler un beau modèle, surtout aussi jeune.

Sous le regard insistant, brillant de désir, Patricia sentit ses mamelons durcir, et ses tétons se dresser lentement, sans qu’elle puisse l’empêcher. Ses aréoles étaient rétrécies et fripées. Une tension chaude irradia son bas-ventre. Elle rougit violemment.

— Ah oui ! J’aime les filles très jeunes qui ont de longs tétons. C’est tellement sexy et sensuel quand ils se dressent et se tendent au maximum.

Erika se mit à agacer du bout des doigts les pointes durcies.

— Ils sont gros et vraiment longs.

Patricia haletait. Elle sentit une tension nouvelle naître dans son bas-ventre. Sa fente était moite. Brusquement, elle se rendit compte avec horreur qu’elle mouillait. Erika perçut son trouble, elle lui prit le poignet, et lui enleva sa montre en expliquant :

— Il faut que tu sois nue. Entièrement nue ! C’est ainsi que tous les artistes préfèrent leurs modèles.

Patricia remarqua le tutoiement. Le sang battait à ses tempes, sa tête tournait, son sexe était brûlant et trempé. Erika s’accroupit devant elle.

— Tes poils sont presque de la couleur de ta peau. Il n’y en a pas beaucoup.

Elle caressa la peau douce de l’intérieur de ses cuisses, remonta le long des hanches pleines, tout en commentant :

— Tu es ronde, les jambes sont déliées, le ventre plat...

Elle se releva et se mit à tourner autour de la jeune fille en détaillant son corps nu. Elle suivit la ligne du dos de son ongle, releva la masse des cheveux blonds pour dégager la nuque gracile.

— Quel joli dos, et puis cette couleur de peau, hum ! Les fesses sont un peu lourdes, c’est très sensuel, j’adore !

En parlant, elle pétrit les globes rebondis qui gardèrent un instant la marque de ses doigts.

Patricia avait l’impression que son corps ne lui appartenait plus. Cette femme en avait pris possession. Elle parlait d’elle comme d’un objet, qu’elle maniait à sa guise. Ses effleurements, ses attouchements provoquaient des ondes brûlantes dans son ventre. Les remarques sur son corps décuplaient son trouble.

— Lève les bras ! Mets les mains derrière la tête et soulève tes cheveux. Dégage ton cou, redresse-toi ; cambre-toi.

Patricia obéit, excitée par le ton autoritaire. La position faisait ressortir encore davantage sa poitrine et ses fesses. Elle avait chaud, son sexe était inondé et lourd. Elle se tenait immobile, les pieds entravés par sa robe et sa culotte baissée. Elle était intégralement nue devant cette femme inconnue, plus âgée qu’elle, qui lui donnait des ordres.

— Tes seins sont encore plus beaux ainsi, mais il faut que les pointes restent bien dressées.

Il y avait une grande glace en face de Patricia. Elle se vit, nue, le corps tendu, les joues rouges, sa culotte à ses pieds. Erika se plaça derrière elle, et posa les mains sur ses seins. Elle se mit à les pétrir avec lenteur, les malaxant, les serrant l’un contre l’autre, puis les étirant. Elle prit les longues pointes entre ses doigts et les fit rouler.

Patricia se mit à trembler sans pouvoir se maîtriser. Elle respirait fort et très vite, d’une manière saccadée.

Elle ouvrit la bouche et poussa un gémissement. L’Allemande tirait sur ses pointes tendues, les pinçait, reprenait ses seins, y enfonçant ses doigts durs. Elle lui faisait mal.

— Aahh ! Non... je vous en prie, madame... arrêtez...

Des ondes brûlantes parcouraient sa peau. Son ventre et ses cuisses se contractèrent. D’épaisses coulées de mouille s’échappaient de sa fente, mouillant les poils, descendant jusqu’à l’anus. Elle baissa les bras. L’ordre claqua, rendu plus sec encore par l’accent guttural.

— Ne bouge pas surtout ! Je te l’interdis ! Reprends la pose, immédiatement !

Patricia sursauta et obéit, relevant ses cheveux pour bien dégager son cou. Les pointes de ses seins lui faisaient mal. L’autre continua encore à lui martyriser les seins.

— Je veux de longues pointes bien dures.

Elle se mordit la lèvre pour ne pas gémir de douleur et de plaisir. La honte et l’humiliation d’être traitée ainsi lui firent venir les larmes aux yeux. Son cœur battait follement.

Erika la lâcha soudain. Elle vit des marques rouges sur ses seins dans la glace. Ses tétons démesurément allongés pointaient, durs comme du bois.

— Maintenant, enlève tes chaussures, et marche devant moi. Tu gardes les bras levés, et les mains derrière la tête.

La conscience de Patricia lui criait de fuir. Cette femme allait l’obliger à faire des choses sales et interdites. Mais elle ne parvenait pas à lutter contre son autorité, et elle était excitée comme jamais elle ne l’aurait cru possible.

— Eh bien, Patricia ! Qu’est-ce que tu attends ? Enlève tes chaussures, et marche lentement. Je veux voir comment tu bouges.

Comme une automate, la jeune fille obéit et se mit à marcher lentement de long en large dans l’atelier. Il y avait plusieurs grands miroirs accrochés aux murs. Elle voyait dans chacun d’eux ses seins lourds et gonflés, aux longues pointes dressées, qui ballottaient au rythme de sa marche, et ses fesses osciller. Ses bras relevés commençaient à lui faire mal, mais elle n’osait pas les baisser.

En passant devant les tableaux, elle ne pouvait s’empêcher de les regarder. Toutes ces filles nues et belles, offertes, leurs sexes ouverts, semblaient l’accueillir parmi elles. L’air frais de la pièce caressait sa fente. Elle sentait son clitoris vibrer, ses lèvres se tremper de mouille. Le regard vicieux de la femme ne quittait pas son corps dénudé. Elle avait honte de sa soumission. Soudain Erika l’arrêta.

— Tu as bien mérité un peu de repos. Viens t’allonger !

Patricia ouvrit la bouche pour refuser, mais aucun son n’en sortit, et elle se laissa entraîner. L’autre l’installa à plat ventre sur le lit bas. Elle lui disposa les bras en croix, puis lui saisit les chevilles, les écartant et lui ouvrant les jambes au maximum d’une poigne ferme. Patricia voulut se refermer, mais l’autre avait une force étonnante et l’en empêcha.

— Laisse-toi faire ! Je t’interdis de bouger !

Le ton était sans réplique. Erika la souleva, et lui glissa un coussin sous le ventre, qui accentua sa cambrure. Patricia fermait les yeux. Elle sentait ses seins lourds écrasés sur le couvre-lit, ses cuisses ouvertes en grand. Elle se sentait écartelée, exhibée, sans défense.

Erika passa lentement ses ongles dans le creux de ses reins, puis descendit sur ses fesses, la chatouillant. Patricia se cambra davantage et tressaillit. Les doigts durs s’enfonçaient dans les globes tendus de sa croupe, les malaxaient, les pétrissaient. Elle n’osa pas bouger. L’autre jouait avec son corps, au gré de ses envies.

Soudain, elle lui écarta les fesses et lui passa la main dans la raie, lui caressant l’anus au passage. La jeune fille sursauta et se redressa, lorsqu’un des doigts s’enfonça sans prévenir dans son anneau. Elle ouvrit la bouche et les yeux en grand.

— Ah non ! Pas ça, je ne veux pas !

Elle voulut se retourner. Une claque formidable s’abattit sur ses fesses, puis une autre, et d’autres encore. Les claques pleuvaient sur sa peau délicate, tandis qu’Erika lui enfonçait le visage dans le couvre-lit d’une poigne forte.

— Ah, tu ne veux pas te laisser faire ! C’est ce que nous allons voir !

Patricia poussa un gémissement étouffé par le tissu. Ses fesses tressautaient à chaque coup, elles lui cuisaient. L’autre s’excitait et la frappait plus fort. Elle ne s’était jamais sentie aussi humilié de sa vie. Elle se mit à sangloter, et réussit à relever le visage.

— Arrêtez, je vous en prie, s’il vous plaît...

Erika essoufflée s’arrêta.

— Tu te laisseras faire maintenant ?

Patricia hocha affirmativement la tête. Elle reniflait, sa peau meurtrie était rouge et brûlante.

— Mets-toi à genoux sur le lit, le cul en l’air, la tête sur la couverture ! Allez vite.

Patricia obéit et prit la position humiliante en pleurant doucement.

— Ecarte bien les cuisses ! Encore. Pose les mains sur tes fesses et ouvre-les en grand.

Patricia s’exécuta, écarlate de honte.

— Voilà, c’est bien ! Tu es une petite fille bien obéissante. Quel joli cul !

Cette fois, le doigt s’enfonça dans son anus en tournant. Il ressortit, et la main palpa sa vulve offerte.

— Qu’est-ce que tu es mouillée !

Patricia gémit. Cette femme était le vice personnifié Elle avait beau être morte de honte, elle ne s’était jamais sentie aussi excitée. Elle ouvrait ses fesses à deux mains, comme l’autre l’avait exigé. Un doigt explorait son anus vicieusement, tandis qu’un autre agaçait son clitoris durci. Des vagues brûlantes lui tordaient le bas-ventre et les cuisses. Elle ne put s’empêcher de râler et s’ouvrit davantage.

— Tu aimes ça !

Erika cessa de la caresser, et la retourna sur le dos. Patricia tourna la tête et ferma les yeux, pour ne pas croiser son regard ironique. Elle sentit les doigts qui descendaient sur son ventre, atteignaient son sexe trempé. Elle frémit quand l’autre ouvrit à nouveau sa fente d’un doigt habile. Elle se sentait envahie, possédée, livrée sans défense aux caprices de cette femme.

La main d’Erika balayait son sexe offert sur toute sa longueur, toujours du même mouvement. Ce massage régulier était irrésistible. Patricia respirait d’une façon saccadée, les seins gonflés, les pointes dressées. Son ventre se creusait. D’elle-même, elle ouvrit davantage les cuisses. Les sensations délicieuses irradiaient tout son con inondé, elle respirait de plus en plus vite, le corps tendu.

— Tu aimes qu’on te masturbe, hein ? Je parie que tu le fais souvent ? Même ton anus est trempé !

A nouveau, le doigt d’Erika poussa sur son anneau lubrifié et l’envahit, la fouillant vicieusement.

Patricia bougeait lentement son bassin en gémissant, ouvrant les cuisses au maximum, allant au-devant de la main qui violait sa chatte ouverte. Elle se tordait, se mordait les lèvres, se cambrait pour mieux s’offrir. Elle se mit à haleter, sa tête roula sur le couvre-lit. L’Allemande faisait tourner son doigt autour de son clitoris, cherchant l’endroit le plus sensible. La jeune fille sentit le plaisir qui arrivait, montant dans son ventre. Elle s’agita, secouée de spasmes, et poussa un cri bref, le corps tendu en arc.

Etourdie par l’orgasme, Patricia ramena un bras sur son visage pour se cacher les yeux. Elle n’osait plus regarder Erika en face. Le lit bougea ; l’autre se levait. Il y eut des froissements doux.

La jeune fille releva légèrement son bras pour voir, et resta interdite. Erika était en train de se déshabiller. Elle ôta son tailleur, elle était nue dessous. Très troublée, Patricia détailla son corps en rougissant.

Erika avait des épaules larges. Ses bras étaient fins et nerveux, musclés. Les petits seins pointus, accrochés haut, se terminaient par de longues pointes sombres. Ils semblaient très fermes. Son ventre était plat et dur. Elle avait la peau mate. Patricia la trouva belle. Son regard descendit, les hanches étaient minces sur un bassin assez étroit. Le pubis de la commerçante était soigneusement épilé. Une très légère ombre marquait l’emplacement des poils rasés. Le sexe était renflé, proéminent, avec des lèvres d’une grosseur étonnante.

Erika vint s’allonger auprès de Patricia. Ses cuisses étaient longues et musclées. Elle s’installa puis interrogea la jeune fille.

— Tu as déjà masturbé une fille ?

Patricia secoua la tête négativement en devenant écarlate.

— Tu as vu comment j’ai fait, alors à toi.

Erika lui prit la main et la posa sur son pubis. La jeune fille n’osait pas bouger. Elle sentait la peau épilée et lisse sous ses doigts. La pièce était très éclairée, elle aurait préféré la pénombre.

— Caresse-moi, n’aie pas peur.

Timidement, elle commença à aller et venir le long de la fente, l’effleurant à peine. L’autre l’encouragea et la guida.

— Ouvre ma chatte avec ton index, doucement, oui c’est bien... continue.

Patricia obéit, son doigt glissait sur les muqueuses trempées du sexe ouvert. Erika ouvrit les cuisses en grand. Sa fente s’écarta.

— Tu n’as jamais vu un con ouvert ? Tu peux regarder.

Excitée et écœurée à la fois, la jeune fille se pencha tout en continuant à l’astiquer. Captivée, elle vit les chairs rose foncé, les replis brillants de mouille. Ce sexe épilé avait quelque chose de malsain. « Une plaie », songea Patricia.

— Passe tout du long, du haut en bas, mets plusieurs doigts.

La jeune fille fit ce qu’elle demandait, passant et repassant le long de la vulve. Le contact avec cette chair chaude et gluante la dégoûtait un peu. Elle frémit.

— Monte plus haut et appuie plus fort... frotte la petite boule.

Patricia suivait les ordres. Elle sentit une chaleur envahir son bas-ventre en regardant le clitoris tendu. Il se dressait, tout luisant de sécrétions. Elle le heurta avec l’extrémité de son doigt et Erika avança son ventre, allant au-devant de la caresse.

— C’est bon, aahh ! Oui, recommence.

La jeune fille tourna autour du bouton dressé, et appuya plus fort en passant dessus. Erika gémit, elle se pencha et posa les mains sur les seins de la jeune fille, les pétrissant, enfonçant ses doigts dans la chair tiède et élastique, tandis qu’elle la caressait.

— Aahh... Plus vite... Oui, c’est bon, tu as bien appris.

Erika n’avait plus besoin de la guider. Elle bougeait lentement du bassin, et une odeur épicée et forte remonta jusqu’aux narines de la jeune fille qui recula un peu.

Patricia repéra l’endroit le plus sensible aux tressaillements de l’Allemande. Ses doigts étaient gluants de mouille, elle accéléra son mouvement sur le clitoris, le frottant de plus en plus rapidement pour en finir.

Elle sentit qu’Erika se tendait, elle n’allait plus tenir longtemps, elle respirait très fort en se cambrant. La jeune femme se raidit soudain, elle eut comme un hoquet et tressauta sous les doigts de Patricia, qui pressait plus fort la petite crête de chair. Erika poussa un grognement sourd, et serra ses cuisses, retenant la main de la jeune fille prisonnière pendant qu’elle jouissait. Puis elle retomba inerte sur le lit.

Patricia se retourna, pour ne pas regarder celle qui venait de l’obliger à faire ces choses sales et si humiliantes. Elle entendit qu’Erika se levait, et ouvrait une armoire. L’Allemande passa un peignoir et annonça :

— C’était bon ! Ça m’a donné faim, je vais voir ce qu’il y a à manger. Tu n’auras qu’à me rejoindre de l’autre côté.

Puis elle sortit de la pièce, laissant la jeune fille seule. Toujours allongée nue sur le lit, Patricia pensa à ses parents, à sa copine Anne. S’ils la voyaient ! Elle se sentit honteuse. Elle revit cette inconnue qui la déshabillait, lui enlevait sa culotte. Elle ne protestait pas, s’exhibait nue devant elle, obéissait à ses ordres et mouillait. Elle se laissait tripoter et branler comme une petite vicieuse.

Sa vulve était encore gluante de sécrétions. Une odeur épicée de sueur et de sexe lui vint aux narines. Elle se sentait sale.

D’un bond, elle fut debout. Elle prit son slip et sa robe sur le sol, et s’habilla en quelques secondes. Elle remit ses chaussures en hâte, prit son sac et sortit. Elle traversa le couloir sombre jusqu’au palier, et déboucha dans le living. Erika l’entendit et sortit de la kitchenette.

— Dans dix minutes ce sera prêt, et on va passer à table. Je prépare des spaghettis, tu aimes ça ?

Sans oser la regarder en face, Patricia répondit brusquement :

— Je ne peux pas rester, je travaille tôt demain matin. Il faut que je rentre chez moi.

Erika hésita puis laissa tomber :

— Eh bien, tant pis, c’est comme tu voudras. Je vais te raccompagner.

Il était plus de onze heures. Patricia n’avait pas mangé. A peine rentrée chez elle, elle s’était fait couler un bain. Elle s’était longuement lavée, puis s’était tout de suite couchée. Elle était profondément remuée par ce qui venait de se passer, elle se sentait démoralisée.

Elle s’en voulait de s’être laissé faire. Elle n’avait pas trouvé la force de dire non. Elle avait d’autant plus honte qu’elle n’avait jamais éprouvé autant de plaisir qu’avec cette femme.

Elle repensa à Erika, se revit écartelée sur le lit ; les mains sur son corps, les sensations...

Malgré elle, sa main descendit sur sa fente. Son doigt l’ouvrit, elle était mouillée. Seule dans le noir, elle rougit.

Elle avait chaud. Non, il ne fallait pas, elle avait honte. Mais c’était si fort, elle avait tellement envie...

Lentement, elle commença à se masturber en pensant à l’Allemande. Elle rejeta les draps, découvrant son corps nu. Elle ouvrit les cuisses en grand, et ses doigts accélérèrent leur mouvement sur son clitoris dressé, jusqu’à ce qu’elle jouisse violemment en gémissant.

CHAPITRE IV

Chantage à domicile

La rue Louis-Renard était une petite voie calme, à l’écart du centre ville. L’immeuble dans lequel Patricia habitait avait une quarantaine d’années, mais était bien entretenu. Il se partageait en petits appartements, le plus souvent occupés par des personnes seules, jeunes célibataires ou retraités.

Patricia avait emménagé au début de l’année et s’y plaisait. Elle améliorait petit à petit la décoration et l’équipement de son studio. Elle aimait les meubles clairs en pin naturel, les tons chauds de la tapisserie qu’elle avait posée elle-même. Le studio était minuscule, mais bien exposé, et les voisins plutôt discrets. Elle en avait fait un petit nid douillet où elle se sentait bien.

Patricia sortit de la douche, et passa un épais peignoir de bain. La pendule indiquait déjà onze heures, mais le dimanche matin, elle aimait bien traîner un peu et prendre son temps.

Une dizaine de jours s’étaient écoulés depuis son aventure avec Erika. Ce souvenir revenait sans arrêt la perturber, même dans son sommeil. Cette nuit encore, un violent orgasme avait interrompu un rêve brûlant. Elle s’était réveillée haletante.

Elle était partagée entre l’envie de retourner dans cette boutique, et la honte que lui inspirait ce qu’elle avait vécu avec la commerçante. Jamais elle n’oserait prendre l’initiative de se rendre au magasin.

Elle y pensait encore quand on sonna. Elle n’attendait personne et alla à la porte. Dans l’œilleton, elle distingua une silhouette à contre-jour. Patricia devina une grande fille mince devant sa porte. Elle pensa que sa copine Anne lui rendait visite, et ouvrit la porte. Son sourire s’effaça. Elle eut un choc, et dut s’appuyer contre l’huisserie. Erika la regardait avec un sourire ironique.

— Bonjour, je suis venue prendre de tes nouvelles.

Erika portait un tailleur beige très élégant qui soulignait sa minceur.

— Je... je ne m’attendais pas à votre visite, je ne peux pas vous recevoir maintenant. Je ne suis même pas habillée.

Patricia avait pâli, et serrait son peignoir autour d’elle. Ses pensées s’entrechoquaient dans sa tête. Elle ne comprenait pas comment la commerçante avait su son adresse. Puis, elle se rappela l’avoir réglée par chèque. Bien sûr, celui-ci mentionnait son adresse.

— Je te promets que je ne resterai qu’un moment.

Erika arborait un sourire poli, mais semblait bien résolue à ne pas s’en aller. Patricia embarrassée baissa les yeux. Elle croisa le regard de sa voisine de palier qui rentrait du marché, un cabas plein de légumes frais à la main.

Visiblement intriguée, la vieille dame traînait pour trouver ses clefs, jetant des regards en coin vers cette élégante jeune femme inconnue.

Patricia réfléchissait, cherchant une issue.

— Ça a l’air très joli chez toi. Fais-moi visiter !

Erika, tout en regardant par-dessus son épaule, repoussa doucement la jeune fille à l’intérieur de son studio. Elle ferma la porte derrière elle, et fit quelques pas dans la grande pièce, observant ce qui l’entourait.

— Tu as du goût, c’est très joli.

— Vous ne pouvez pas rester, je dois sortir. Il faut que je me prépare maintenant.

Patricia mentait. Elle réalisa que la seule présence d’Erika la troublait déjà. Si elle ne la décidait pas à partir rapidement, tout allait recommencer, comme l’autre jour.

A cette pensée, son cœur battit plus vite. La sonnerie du téléphone interrompit ses pensées. Elle regarda fixement l’appareil sans bouger.

— Eh bien, tu ne réponds pas ? Vas-y, ne te gêne pas pour moi !

Patricia décrocha, c’était sa mère. Elle tourna le dos à sa visiteuse, écoutant d’une oreille distraite les nouvelles de la famille, tout en cherchant quelle conduite adopter.

Elle pensa tout à coup qu’elle était nue sous son peignoir, et elle rougit, troublée par cette idée. Soudain, elle sentit les lèvres d’Erika se poser sur sa nuque. Elle sursauta et voulut se dégager. Loin de se décourager, l’Allemande s’accrocha à elle et recommença, la mordillant à la base du cou.

Patricia voulut se retourner, mais l’autre se collait à son dos, la tenant par la taille. Erika passa la main dans l’entrebâillement du peignoir, et s’empara d’un sein. La jeune fille couvrit le micro du téléphone, supplia à mi-voix :

— Arrêtez ! Ce n’est vraiment pas le moment.

Pour toute réponse, l’Allemande enfonça ses doigts dans la masse de chair tendre. Le cœur de Patricia cognait. Elle avait du mal à conserver une voix naturelle, et répondait par monosyllabes.

Erika tira sur les pans du peignoir, libérant les seins lourds. Elle en pinça les pointes qui se dressèrent aussitôt. Elle pétrissait les globes fermes, les déformant. Elle étira les tétons et les fit rouler. Patricia se mordit la lèvre. Elle voulut s’éloigner, mais le fil du combiné l’en empêchait. Erika fit passer le peignoir derrière ses épaules. Elle tira sur la ceinture et le vêtement s’ouvrit. En quelques mouvements rapides, elle acheva de la déshabiller entièrement, et jeta le peignoir sur une chaise.

Patricia avait peur de se mettre à gémir. L’Allemande étirait lentement ses mamelles, imitant les gestes de la fermière qui trait. C’était un peu douloureux, mais excitant en même temps.

La jeune fille sentit son clitoris grossir. Sa chatte était mouillée. Elle ne pouvait rien faire pour se protéger. Erika cessa de lui triturer les seins et alla dans la kitchenette. Patricia la vit revenir vers elle, un gros glaçon à la main.

Le froid glacial la saisit. L’autre appuyait le cube brillant contre la peau de ses reins. Elle le déplaça le long de son dos, laissant une traînée mouillée sur la peau.

Patricia frissonna. Erika caressait son ventre bombé avec le glaçon, descendant très bas, suivant les contours de son pubis. De son autre main, elle lui ouvrit les fesses, descendant dans la raie pour se poser sur l’anus froncé. Elle le pénétra doucement, ressortit, puis s’enfonça à nouveau profondément en elle.

Patricia était écarlate. Elle n’écoutait plus sa mère qui lui racontait les petites histoires des gens du pays. L’Allemande branlait doucement son anneau. Le glaçon remonta pour se poser sur ses seins. Elle allait de l’un à l’autre, tournant autour des pointes durcies. Le contraste entre les deux sensations était extraordinaire. La jeune fille haletait, le corps parcouru de frissons. Erika la laissa et prit le téléphone, qu’elle déposa à deux mètres d’elle, la forçant à s’allonger sur le lit.

Patricia serrait le combiné et répondait par de vagues grognements. Elle se laissait manipuler comme une poupée.

Erika saisit ses chevilles et les écarta largement. La jeune fille voulut se refermer, mais l’autre lui pinça la cuisse très fort et elle céda.

Ses seins lourds écrasés sur son torse se soulevaient très vite. Elle avait chaud et transpirait. Ses jambes étaient écartées à fond, les lèvres de sa fente bâillaient, trempées de sécrétions. Le regard d’Erika fixait sa chatte. La jeune fille la supplia du regard, les joues en feu.

L’Allemande avança le visage, et colla sa bouche à la vulve ouverte. La langue commença à la fouiller. Patricia aurait donné n’importe quoi pour que sa mère raccroche.

La langue souple s’insinuait dans les replis de son sexe mouillé, déclenchant des frissons irrésistibles. Erika remontait, explorant la moule offerte avec application. La caresse était douce et chaude.

Patricia n’essayait plus de lutter, partagée entre la panique et l’excitation. Elle ne vivait plus que par la langue qui la fouillait. Sa mère s’inquiéta de son lourd silence. Patricia prit son souffle et l’interrompit, d’une voix hachée.

— Quelqu’un frappe, excuse-moi, je te rappellerai, jeta-t-elle.

Elle raccrocha d’un geste sec, tortillant des fesses sous les attouchements de l’Allemande.

— Aahh !

La langue balayait son clitoris. Sa chatte dégoulinait et mouillait le couvre-lit. La jeune fille s’abandonna complètement, poussant son ventre en avant en gémissant. Tout à coup, Erika interrompit sa caresse et l’interrogea :

— Tu aimes que je te lèche ?

Il y eut un silence, puis comme Erika attendait, Patricia, le visage cramoisi, dut avouer d’une voix un peu rauque, qu’elle aimait la caresse de la langue dans sa fente. Elle avait trop envie que l’autre continue. Satisfaite, Erika titilla à nouveau son clitoris à petits coups de langue de plus en plus rapides. Patricia referma ses doigts sur le couvre-lit, et colla sa chatte à la bouche d’Erika. Elle se mit à bouger nerveusement en poussant des soupirs, les seins tendus et le ventre creusé. Elle sentit la jouissance qui l’emportait. Le corps crispé, elle chassa l’air de ses poumons, et jouit contre la langue d’Erika.

Elle resta ensuite immobile, les yeux clos, redescendant sur terre. Elle se leva, gênée, tendit la main vers son peignoir.

— Je peux le remettre ?

— Non. Tu restes nue. Mets-toi à quatre pattes !

Patricia obéit, se mit à genoux et posa ses mains sur le sol en rougissant.

— Cambre-toi, oui comme ça. Marche à quatre pattes devant moi.

La jeune fille fit ce qu’elle demandait, et avança sur la moquette. Ses seins lourds pointaient vers le sol, ballottant à chaque mouvement.

— Ecarte bien les fesses pendant que tu marches.

Patricia docile s’exécuta, se cambrant davantage. Elle était emplie de honte. Dans cette position, elle ressentait encore plus fortement sa soumission.

Près de l’entrée, elle fit demi-tour. Erika venait de s’asseoir dans le grand fauteuil en osier où elle aimait s’installer pour lire. L’Allemande la fixa.

— C’est bien ! J’aime les petites filles sages et obéissantes. Maintenant, approche.

Patricia s’arrêta devant elle. Elle regarda les chaussures en cuir souple impeccablement cirées, les jambes fines gainées de bas. Lentement, Erika releva la jupe de son tailleur, la remontant très haut et découvrant son ventre plat. Elle ne portait rien sous sa jupe.

Une bouffée de chaleur envahit Patricia, en voyant à nouveau le sexe épilé, à moins d’un mètre de son visage.

— Viens me dire merci, petite.

Toujours à quatre pattes, Patricia avança. Elle trouvait dégradant de se laisser commander ainsi, d’être le jouet de cette femme. Pourtant, personne ne savait l’exciter comme elle. Timidement, elle approcha encore. Erika ouvrit les cuisses et sa fente bâilla, révélant ses muqueuses luisantes. Elle se tortilla, les fesses juste au bord du fauteuil.

— Pose les mains de chaque côté, écarte-moi bien.

Les mains tout en haut des cuisses musclées, Patricia tira doucement, écarquillant les lèvres renflées. Un peu écœurée, elle regarda cette longue fente aux chairs rouges et gluantes. Elle retardait le moment où elle devrait se décider. Une odeur épicée envahit ses narines. La main impatiente d’Erika se posa sur ses cheveux blonds et l’attira contre elle. Sa bouche entra en contact avec les muqueuses luisantes. Un goût fort vint à ses lèvres, et elle dut se retenir pour ne pas reculer.

— Lèche-moi bien partout.

Dominant son dégoût, Patricia passa la pointe de sa langue dans les replis trempés de la vulve. C’était chaud contre sa bouche. Avec retenue, elle se mit à explorer le sexe ouvert. Elle lécha les bords du vagin, remontant pour titiller le clitoris tendu. Le goût musqué imprégnait maintenant sa bouche, agissant sur elle comme un aphrodisiaque. Elle se mit à lécher plus fort, plus profond, excitée par sa propre soumission.

Erika s’était renversée en arrière. Une main crispée dans les cheveux de la jeune fille, elle la regardait faire, attentive aux sensations qui montaient en elle.

Patricia avait le visage en feu ; ses genoux lui faisaient un peu mal. Sa répulsion du début s’était changée peu à peu en frénésie. Sa langue s’insinuait dans les replis de la chatte béante. Elle se mit à tourner autour de la petite crête de chair dardée. Elle voulait sentir Erika jouir sous ses caresses.

L’Allemande commençait à réagir, bougeant lentement le bassin, allant au-devant de sa bouche. Sa main s’appesantit sur sa tête, lui collant le visage contre son sexe inondé, la guidant par petits gestes précis. Patricia manqua s’étouffer. Son nez et ses joues se barbouillaient de sécrétions. Elle lécha le clitoris de plus en plus vite, à en avoir mal à la langue.

Erika, la bouche ouverte, poussa un gémissement plus fort. Elle se mit à trembler tout à coup, et son corps fut parcouru d’une série de décharges nerveuses.

Patricia se leva, un peu hébétée, la laissant se remettre de son orgasme. Elle rafla son peignoir au passage, et alla s’enfermer dans la salle de bains. Quelques minutes plus tard, quand elle sortit, Erika l’attendait, admirant à la fenêtre la vue sur les toits du vieux Poitiers. Elle vint vers elle, un verre à la main.

— J’avais soif. Je t’en ai préparé un aussi.

Elle prit la jeune fille par le bras, la fit asseoir sur le lit, près d’elle, et lui parla doucement.

— Tu sais, Patricia, j’ai parlé de toi à un de mes amis. Il s’agit d’un homme d’affaires.Il est très intéressant. Il s’appelle Bernard. Il a une très belle propriété, pas très loin d’ici.

Patricia ne voyait pas très bien où elle voulait en venir.

— Il voudrait faire ta connaissance... Tu pourrais passer bientôt un week-end chez lui. Ce serait très agréable.

— Je vous remercie, mais j’ai déjà des amis.

— Il tient vraiment beaucoup à cette rencontre, et je me suis engagée pour toi.

Effarée, Patricia écouta Erika lui raconter que Bernard se trouvait seul pour quelques jours, qu’il était prêt à se montrer très généreux avec elle. Il lui suffisait de passer deux jours chez lui, et d’être gentille. Erika avait tout organisé pour elle.

Patricia refusa catégoriquement, outrée. L’idée de se faire payer pour coucher avec un inconnu la révulsait, et lui donnait le courage de s’opposer à l’Allemande.

— Bien, je ne peux pas t’y obliger, mais je vais peut-être te faire changer d’avis.

Le ton calme d’Erika ne disait rien qui vaille à Patricia.

— Je n’aime pas seulement la peinture, Patricia.

Erika avait sorti de son sac des clichés qu’elle faisait jouer entre ses doigts.

— Je fais aussi de la photo, en amateur.

La jeune fille la regarda sans comprendre.

— Et alors ?

— Tu es vraiment très jolie... et photogénique aussi.

Erika lui tendit plusieurs agrandissements en noir et blanc. Patricia sentit le sang se retirer de son visage, et eut le souffle coupé.

Les photos la représentaient nue sur le lit avec Erika, dans son atelier. Les prises de vues avaient été choisies de telle façon que seule Patricia était reconnaissable. L’Allemande était de dos, ou son visage était caché. Les clichés ne laissaient aucun doute sur l’activité à laquelle se livraient les deux partenaires.

Elle se vit à genoux, offrant ses fesses, un doigt vissé dans l’anus. Sur une autre photo, elle écartait les cuisses au maximum et se laissait branler. Les larmes lui vinrent aux yeux lorsqu’elle se vit masturbant l’Allemande, le regard plongé dans sa chatte béante. Il y avait une bonne douzaine de tirages différents.

Patricia avait la vue brouillée par les larmes. Erika rompit le silence d’une voix trop douce :

— Bien entendu, ces photos sont pour moi seule. A moins que tu refuses de collaborer. Parce qu’alors ce serait autre chose.

— Comment avez-vous fait ?

— Oh, c’est très simple. Une petite caméra cachée dans le plafond de l’atelier, rien de compliqué. Après je choisis les meilleures poses du film.

Devant le silence de Patricia, l’Allemande reprit :

— Je te demande seulement de passer un week-end agréable avec un homme très généreux. Tu sais, j’ai constamment besoin de nouvelles filles. Mes clients veulent du changement. Deux autres fois, je te demanderai la même chose. Trois week-ends en tout, pas plus, et chaque fois, tu recevras la même somme, cinq mille francs en liquide... C’est correct, non ?

—Et si je refuse ?

Erika posa devant elle deux enveloppes. Sur la première elle lut l’adresse de son patron, avec la mention « Personnel ». La seconde enveloppe portait l’adresse de ses parents.

Choquée, l’esprit en déroute, Patricia se mit à pleurer. Erika s’approcha d’elle, et lui caressa les cheveux doucement.

— Allons, ne sois pas idiote. Si tu acceptes, je te rends tout après le troisième week-end, photos et négatifs. Je te jure que je ne te demanderai plus rien ensuite. Tu as ma parole !

Patricia essaya encore de lutter. Erika lui répondit calmement. Au fur et à mesure qu’elle parlait, Patricia sentait le désespoir la gagner. Personne ne voudrait croire qu’elle n’était pas consentante. Il fallait céder.

Bien plus tard, longtemps après le départ de l’Allemande, elle tourna et retourna le problème dans sa tête.

La seule idée que ses parents et son patron puissent recevoir ces photos la rendait folle. Elle était coincée.

Elle essaya de se raccrocher aux promesses d’Erika. Tout se passerait bien. Elle viendrait la chercher, et la conduirait elle-même. Trois week-ends seulement, elle le lui avait juré.

CHAPITRE V

Une bibliothèque si tranquille

La Lancia noire ralentit pour aborder une série de virages. Erika conduisait vite. La petite route serpentait au milieu de pâturages séparés par des talus. Régulièrement, la voiture traversait des bosquets qui apportaient un peu d’ombre et de fraîcheur à ses occupantes.

La campagne était belle, mais Patricia la regardait sans la voir. Assise sur le siège à côté d’Erika, elle essayait de faire le vide, de ne plus penser à rien. Elle s’était résignée à ce qui lui arrivait.

Elles roulaient depuis près d’une heure déjà. Erika se tourna vers Patricia.

— Nous arriverons d’ici deux minutes. Tu es magnifique.

La jeune fille ne répondit pas. Elle portait une robe-maillot en Lycra marron qu’Erika lui avait apportée. Le tissu élastique épousait ses formes, comme si la robe avait été cousue sur elle. Le décolleté très échancré offrait aux regards la moitié de son étonnante poitrine, et laissait son dos découvert. La jupe s’arrêtait à mi-cuisses. La robe était plutôt sexy, mais il y avait pire : juste avant leur départ, Erika avait exigé de Patricia qu’elle ôte sa culotte. « Tu verras, c’est très agréable de se promener nue sous une jupe », lui avait-elle dit. La jeune fille ne parvenait pas à se faire à cette sensation inhabituelle.

La Lancia tourna pour prendre une toute petite route. Elles arrivaient. Patricia sentit son cœur battre un peu plus vite. La voiture s’arrêta devant un portail monumental en fer forgé, surmonté par deux caméras. On devait guetter leur arrivée, car aussitôt la grille pivota lentement sur ses gonds, commandée à distance.

La Lancia franchit le portail et remonta lentement une allée bordée d’une pelouse superbe, digne d’un manoir anglais. Erika contourna une grande piscine, et se gara devant une imposante demeure entourée d’une terrasse.

Patricia descendit de voiture. Elle chercha des yeux les limites du domaine, sans les voir. Le terrain devait être immense. A côté de la maison, dans un garage ouvert, elle vit une Porsche rouge et une grosse Mercedes de couleur sombre.

Un homme sortit de la maison, et vint à leur rencontre. Il pouvait avoir entre quarante-cinq et cinquante ans, et mesurait au moins un mètre quatre-vingt cinq. Le tee-shirt blanc et le jean qu’il portait soulignaient sa carrure athlétique. La jeune fille remarqua ses mains énormes mais soignées.

Des cheveux poivre et sel très drus et coupés courts encadraient un visage carré, bronzé. Il s’arrêta devant Patricia et s’empara de sa main droite, la portant à ses lèvres, au grand étonnement de la jeune fille.

— Bonjour, Patricia. Je suis Bernard. Vous êtes la bienvenue.

La voix était forte mais distinguée. Il scrutait la jeune fille de ses petits yeux enfoncés, vifs et mobiles. Il n’était pas beau, mais il émanait de lui un certain charme.

Tandis qu’il la regardait, Patricia songea que c’était probablement lui qui avait suggéré à Erika de lui faire enlever sa culotte, pour venir. Elle ne put s’empêcher de rougir à cette idée.

Le maître des lieux entraîna les deux femmes vers la terrasse. Il les invita à s’installer dans des fauteuils de jardin à l’ombre d’un grand parasol. Il désigna le sac de voyage de Patricia.

— Je vais le déposer dans votre chambre, et je vous apporte à boire.

Il s’éclipsa et revint quelques minutes plus tard avec un plateau. Il leur servit le thé.

La conversation roula sur des banalités. Aux regards que Bernard lui glissait, Patricia comprit qu’elle lui plaisait. Une dizaine de minutes plus tard, Erika se leva et prit congé.

C’était le moment que la jeune fille redoutait. Elle appréhendait de se retrouver seule jusqu’au lendemain soir avec cet inconnu. Erika le sentit, et murmura à son oreille :

— Tu verras, tout se passera très bien. Tu me raconteras.

Erika l’embrassa au coin des lèvres et s’éloigna vers sa voiture. Patricia regarda la Lancia disparaître derrière un bouquet d’arbres.

— Venez, je vais vous montrer votre chambre.

Elle suivit Bernard dans le living. L’intérieur de la maison était agréablement frais. Patricia découvrit une pièce immense décorée de meubles anciens. Tout semblait d’une propreté méticuleuse, et la jeune fille fut impressionnée. Elle n’était jamais entrée dans une aussi belle maison.

Guidée par son hôte, elle traversa la grande pièce, puis une autre, avant de suivre un large couloir, jusqu’à un escalier majestueux qui desservait l’étage. Le silence était total, Patricia pensa qu’ils étaient seuls dans la maison.

— Votre chambre se trouve en haut.

Il la suivit tandis qu’elle montait les marches. Elle sentit son regard sur ses jambes découvertes. Une idée fixe la taraudait : dès qu’elle le pourrait, elle mettrait une culotte. Pourvu qu’il la laisse seule dans sa chambre quelques instants...

Ils arrivèrent devant une porte ancienne en bois massif, superbement cirée. Il l’ouvrit et s’effaça pour la laisser passer. La chambre était agréable et claire. Les murs tendus de tissu bleu ciel, les meubles, les tableaux, les dimensions généreuses de la pièce, tout respirait l’aisance et la facilité que procure l’argent.

—Vous êtes chez vous. Si vous avez besoin de quoi que ce soit, demandez-le-moi.

—Je vous remercie.

Patricia ne parvenait pas à se détendre. Erika avait-elle dit à Bernard qu’elle la faisait chanter ? La prenait-il pour une étudiante cherchant à gagner de l’argent facilement ? Elle n’en savait rien. Il interrompit sa réflexion.

— Erika m’a dit que vous aimiez le tennis.

— Euh... Oui en effet.

— Il paraît que vous jouez bien. Il y a un court derrière la maison. Si vous voulez, nous pouvons faire un match. Je vous laisse vous changer, et vous descendez dès que vous êtes prête ?

— Bon... d’accord.

— Je vous attends dans le salon.

— Entendu. A tout de suite.

Bernard sortit de la pièce, la laissant seule. Patricia était agréablement surprise. Elle ne s’attendait pas à cela. Elle vida son sac préparé par Erika, et trouva sa tenue de tennis, mais dut se rendre à l’évidence : ses sous-vêtements avaient disparu. Sans doute Erika les avait-elle enlevés avant leur départ. Contrariée, Patricia dut se résigner.

Elle passa le tee-shirt et la jupe plissée, et se regarda dans la grande glace fixée près de la porte de sa chambre. Cette tenue blanche avec les chaussettes assorties lui donnait l’allure d’une adolescente. Son expression de petite fille sage était démentie par sa grande bouche aux lèvres pulpeuses, et par ses rondeurs très marquées.

Ses cheveux blonds relevés en chignon dégageaient sa nuque, le tee-shirt moulait étroitement ses seins fermes, soulignant les aréoles larges qui se voyaient par transparence. Erika lui avait interdit de porter un soutien-gorge durant son séjour chez Bernard.

Patricia sortit de la chambre et descendit l’escalier. Elle sentait l’air frais caresser ses fesses nues quand elle marchait, et cette absence de culotte la gênait toujours autant. Cela lui rappelait, en permanence, la raison de sa présence chez Bernard.

Celui-ci consultait un dossier, installé dans un profond canapé de cuir crème. Il leva les yeux à l’entrée de la jeune fille, lui jeta un long regard intéressé, mais il paraissait contrarié.

— Patricia, je suis désolé, il y a un imprévu. Je viens de recevoir un appel. Je dois m’absenter. Je pense en avoir pour une heure environ.

— Ah...

Il sembla réfléchir.

— Vous aimez la lecture ?

— Oh oui... bien sûr.

— Dans ce cas, suivez-moi, je vais vous montrer la bibliothèque.

Il se dirigea vers une porte en bois roux au fond du salon, il la fit entrer dans une belle pièce un peu sombre. Les quatre murs étaient couverts de livres. Des étagères en merisier garnissaient les murs du sol au plafond.

— Vous pouvez m’attendre ici si vous voulez. Je vous laisse la maison pour vous seule. Lorsque je reviendrai, nous ferons notre partie. Si vous aimez, il y a aussi des bandes dessinées sur l’étagère, là, au fond. Maintenant, je me sauve. Bonne lecture.

Bernard parti, Patricia regarda autour d’elle. Beaucoup d’ouvrages étaient reliés en cuir. Il y avait de très belles éditions, sûrement rares. Elle vit des livres anciens en grand nombre, il devait y en avoir pour une fortune.

La jeune fille lut les titres au hasard. Un tapis persan étouffait ses pas. Le silence était total. Elle se dirigea vers l’étagère de B.D. que Bernard lui avait désignée et son regard fut attiré par une collection de grands albums luxueusement reliés dans un très beau cuir marron. Ils étaient rangés un peu à part. Elle fut intriguée par le fait que leur couverture ne portait aucune indication. Il s’agissait probablement d’une édition de luxe réalisée spécialement par un artisan relieur.

Elle en saisit un. Elle l’ouvrit et retint une exclamation. C’était une B.D. érotique. Elle n’en avait jamais lu. Indécise, elle faillit la reposer, puis se mit à la feuilleter. Les dessins étaient très bien faits. L’histoire racontait les aventures, au début du siècle, de jeunes filles de la bonne société, précoces et particulièrement perverses.

L’une d’entre elles se masturbait devant ses camarades, avant de les sucer chacun à leur tour. Il y avait des gros plans détaillés très réalistes. Patricia regardait les sexes ouverts, les pénis dressés. Elle s’attardait sur les dialogues crus. Elle ressentait encore davantage la caresse fraîche de l’air sur son sexe découvert. Elle changea de position et la sensation troublante augmenta encore.

Elle tendit l’oreille, inquiète. Elle avait cru entendre un craquement. Mais non, le silence était total. Elle était seule dans la maison, personne ne viendrait la surprendre. Les joues un peu rouges, elle reprit sa lecture, dévorée par une curiosité malsaine.

Une fille très jeune s’appliquait, pratiquant pour la première fois une fellation sur un partenaire de son âge. Sa mère l’observait, lui indiquant comment s’y prendre et l’encourageant.

Puis c’était la mère des filles, une lesbienne, qui offrait l’hospitalité à une jeune voyageuse égarée. Elle venait la surprendre dans son bain, et l’initiait avec douceur aux plaisirs saphiques. La fille avait de gros seins fermes avec de longues pointes, comme elle. Cela la fit penser à son aventure avec Erika.

Le cœur battant plus fort, Patricia s’assit contre le bord d’une petite table ancienne, au milieu de la pièce. Elle tournait les pages fébrilement. Des images sales défilaient devant ses yeux, et dans sa tête. Le silence dans la bibliothèque était oppressant.

Elle continua l’histoire, de plus en plus troublée. Elle avait chaud. Elle transpirait un peu. Elle bougea pour changer de position, et réalisa qu’elle était mouillée.

Cela la fit rougir, et elle eut plus chaud encore. Il y avait beaucoup de châtiments corporels, dans cette B.D., des images de jeunes filles surprises en flagrant délit de désobéissance et punies. Elles étaient dépouillées de leurs vêtements en public, humiliées, attachées entièrement nues, et fouettées avec sévérité. Patricia s’imaginait à leur place, désemparée et impuissante, subissant les châtiments. Elle se sentait de plus en plus excitée.

Plus elle avançait dans sa lecture, plus la mouille envahissait sa vulve. Elle avait honte de ses réactions, mais ne put s’empêcher de continuer jusqu’au bout.

Arrivée à la fin du livre, elle le déposa sur la table derrière elle, et releva la tête, face à une grande glace ancienne aux reflets troubles.

Elle se regarda, les traits tendus, les joues empourprées. Les pointes de ses seins dardées tendaient le tissu blanc du tee-shirt. Nerveusement, elle se caressa la poitrine, insistant sur les pointes, les agaçant. Elle frissonna de plaisir.

La bouche entrouverte, respirant plus vite, elle retroussa sa jupe plissée de son autre main. Elle revit Erika dans l’atelier de peinture, se souvint de ses mains sur elle. Son doigt suivit les contours de son sexe, pressant plus fort tout en haut, sur la petite crête de chair.

Elle appuya et son doigt pénétra dans sa fente, séparant les grandes lèvres trempées de sécrétions. Son clitoris durcit encore plus, elle le titilla du bout de son ongle, étouffant un petit cri sous la sensation délicieuse.

Dans la pénombre et le silence, la jeune fille se laissait aller à ses pensées perverses. Personne ne la dérangerait, elle était seule pour au moins une demi-heure encore. Elle palpait sa chatte d’une main impatiente, et ouvrit davantage les jambes.

Elle coinça la jupe dans sa ceinture, et remonta fébrilement son tee-shirt sous ses aisselles. Elle caressa ses seins, effleurant les pointes, prenant a pleines mains la chair tiède et sensible. Ses aréoles étaient fripées d’excitation. Elle malaxa les globes fermes, les étira, les pressa. Elle fit rouler les tétons entre ses doigts et les pinça. Une tension brutale irradia sa chatte, et elle écarta les cuisses largement, le souffle court.

Les yeux fermés, Patricia s’imaginait à la place des filles de la B.D. Des gens autoritaires et vicieux la déshabillaient en public. Ils l’obligeaient à s’exhiber, avant de la fouetter. Le sang battait fort à ses tempes. Elle se remémora la fessée qu’Erika lui avait donnée dans son atelier, et crut qu’elle allait jouir tout de suite, tant elle était excitée.

Sa main se posa sur sa motte. La mouille suintait le long de la fente. Elle porta son doigt à ses narines, et renifla l’odeur forte, avant de reprendre son massage. Les lèvres s’écartèrent et son doigt explora son con trempé. Ça glissait bien. Elle remonta vers son clitoris, se mit à tourner autour, pressant de plus en plus fort. De son autre main, elle se caressait les seins, allant de l’un à l’autre, les écrasant contre son torse, étirant les pointes durcies.

Patricia haletait, la bouche entrouverte. Elle sentit le plaisir qui venait, se cambra davantage en poussant une plainte, et ferma les yeux.

Un bruit insolite lui parvint alors. Elle mit plusieurs secondes à redescendre sur terre, et à comprendre qu’une porte se refermait, dans le salon voisin. Elle se figea.

— Patricia ? Vous êtes là ?

La jeune fille sursauta en étouffant un cri de surprise. C’était la voix de Bernard. Elle s’ébroua et se redressa. Le cœur battant, elle abaissa sa jupe plissée, se couvrit les seins à la hâte, le ventre tordu par la panique, au bruit des pas qui approchaient.

— Patricia ?

— Oui ?

Bernard allait entrer quand Patricia s’aperçut que la B.D. érotique reposait sur la table, bien en vue. Elle fixa l’album avec désespoir, comme si elle pouvait le faire disparaître du regard. Elle se ressaisit, sauta sur l’album et le remit en place. Il était temps, la porte s’ouvrait.

CHAPITRE VI

Strip-tennis

— J’ai cru que vous étiez remontée dans votre chambre.

Patricia avait retrouvé une tenue convenable, mais ses joues étaient écarlates, son sourire un peu crispé. Les pointes dressées de ses seins déformaient le tee-shirt blanc, et sa chatte brûlante la démangeait. Elle réprima un frisson.

Bernard ne sembla pas s’étonner de son attitude bizarre. Il portait un short et un polo blanc, et tenait deux raquettes à la main.

— J’en ai eu pour moins longtemps que je ne le croyais. Nous aurons assez de temps pour jouer. Vous venez ?

Elle le suivit, un peu rouge, troublée par la caresse de l’air sur ses fesses nues. C’était la première fois qu’elle marchait ainsi nue sous sa jupe, avec le sexe trempé.

Les lèvres de sa fente glissaient l’une contre l’autre. Ses seins libres sous le tee-shirt se balançaient doucement au rythme de sa marche. Ces sensations agréables contribuaient à entretenir son excitation.

Pourtant, l’angoisse la taraudait. Sa jupe allait se soulever durant le match, il verrait tout. Peut-être même s’apercevrait-il qu’elle mouillait. Il fallait qu’elle bouge le moins possible. Soudain, une pensée horrible la traversa. Bernard lui avait suggéré de regarder les B.D. Elle pensa aux deux caméras vidéo au-dessus du portail. Et s’il y en avait une dissimulée au plafond de la bibliothèque, comme dans l’atelier d’Erika ? Patricia sentit son cœur se serrer. Bernard l’avait peut-être observée pendant tout le temps qu’elle se masturbait. A cette pensée, elle sentit la honte l’envahir, mais cela accrut encore son trouble.

Ils arrivèrent sur le court. Patricia oublia un instant ses soucis pour admirer l’installation. C’était ce qui se faisait de mieux. La raquette que Bernard lui tendit devait valoir un bon mois de son salaire, Patricia l’examina avec envie.

— Choisissez le côté du court que vous préférez, lui dit Bernard.

Il chercha son regard. Ses yeux brillaient d’un éclat moqueur. Il prit son temps pour annoncer en détachant ses mots :

— On compte les points comme d’habitude, mais l’enjeu de la partie est spécial. Celui de nous deux qui perd le set devra quitter l’un de ses vêtements. Le choix du vêtement à enlever reviendra au vainqueur.

Bernard annonçait cela sans gêne. Une pointe d’ironie gourmande se lisait dans ses yeux vifs. Patricia devint cramoisie. « Le cochon, pensa-t-elle, il se régale déjà d’avance. »

— Erika m’a dit que vous vous défendiez bien, Patricia. Si vous réussissez à gagner, je me retrouverai à poil, et vous pourrez rentrer chez vous sans que je vous touche.

Patricia réfléchissait. Elle jouait bien. Il était bien plus âgé qu’elle. Elle devait pouvoir gagner. Elle se jura d’y parvenir.

— Allez-y, Patricia, à vous de servir !

La jeune fille s’exécuta. Elle retrouva vite ses réflexes de bonne joueuse, mais elle était obligée de retenir ses coups, pour éviter que sa jupe ne se relève trop.

Elle s’aperçut rapidement que ce serait difficile. Bernard jouait bien, il devait pratiquer depuis longtemps. Au début, elle réussit néanmoins à le surprendre, mais lui aussi marqua des points. Il semblait observer son jeu, guettant ses points faibles.

Patricia plaquait parfois nerveusement sa main sur sa jupe, au moment de frapper la balle, et c’était très gênant pour bien jouer. L’absence de soutien-gorge l’handicapait aussi, ses seins se balançaient lourdement dès qu’elle accélérait le rythme. Cette sensation inhabituelle au tennis la troublait, et lui faisait commettre des fautes.

Ses seins tressautaient lorsqu’elle frappait la balle, ses tétons frottaient contre le tissu et cette sensation l’excitait, tout comme l’air frais qui caressait ses fesses nues et son sexe moite. Elle joua ainsi durant plusieurs minutes, partagée entre le désir de vaincre et l’excitation qui ne diminuait pas. Elle perdit plusieurs balles, et le premier set 6-4. Il s’inclina légèrement devant elle.

— Vous jouez bien, en effet. Vous m’avez donné du fil à retordre. Selon nos conventions, je choisis que vous retiriez votre tee-shirt. D’ailleurs, vous semblez avoir chaud, vous serez mieux.

Les joues rouges, Patricia lui lança un regard un peu trouble. Elle hésita, puis fit passer d’un coup son tee-shirt par-dessus sa tête. Il l’admira longuement. Ses yeux revenaient constamment se poser sur la poitrine ferme qui pointait vers lui. Les globes semblaient trop lourds pour un torse aussi frêle.

— Félicitations ! Vous avez vraiment des seins superbes... Mais reprenons, vous allez peut-être gagner le prochain set.

Patricia rougit sous le regard brillant qui la détaillait. Malgré elle, les pointes de ses seins se dressèrent. Elle ne portait plus que sa jupe plissée. Il fallait qu’elle se reprenne, qu’elle parvienne absolument à le battre.

Le deuxième set commença très fort. Bernard accéléra son jeu et leurs échanges. Il lançait ses balles de chaque côté du terrain, obligeant la jeune fille à se déplacer davantage.

Patricia courait d’un côté à l’autre, traversant toute la largeur du court, la bouche ouverte, le souffle court. Elle rattrapait les balles in extremis, ses seins lourds ballottaient sans cesse, provoquant la même sensation troublante que lorsqu’elle les massait. Ses aréoles étaient rétrécies. Ses mamelons se tendaient davantage, sous l’effet de l’excitation dans laquelle cette situation la plongeait. Lors d’une série de revers plus violents, elle fut obligée de les tenir, ils lui faisaient mal à force de se balancer aussi fort.

A présent, elle était incapable d’empêcher sa jupe de se soulever. Les yeux de Bernard fixaient son ventre nu, lorsqu’elle se déplaçait. Il devait voir son triangle blond découvert, deviner sa fente lorsqu’elle courait. Quand elle écartait les cuisses, elle sentait l’air frais sur sa chatte humide dont les lèvres bâillaient. Patricia se sentait encore plus nue que si elle n’avait rien eu sur elle. Il voyait tout, et ses regards lubriques lui procuraient dans le bas-ventre une chaleur trouble. Dans ces conditions, c’était mission impossible que de battre Bernard. Le jeu n’était pas égal.

Patricia comprit qu’elle allait perdre. Elle essaya encore de se battre, mais ses seins nus ballottaient vraiment trop, son ventre s’alourdissait, elle était incapable de rester concentrée sur le jeu. Ce match de tennis équivoque, et les regards de Bernard, la mettaient dans tous ses états. Elle jouait plus mollement, prise d’une étrange faiblesse. Les muscles de Bernard saillaient sous l’effort. Sa force la troublait. Elle était en difficulté, elle avait tellement chaud, son ventre était si lourd...

Elle était hors d’haleine à la fin du deuxième set, qu’elle perdit cette fois 6-2. Le cœur battant et les yeux baissés, elle s’approcha du filet. Bernard lui prit doucement sa raquette des mains, et posa sa main sur sa nuque. Il l’entraîna vers le coin repos. Il y avait une grande table, abritée sous un parasol, et des balancelles recouvertes de coussins bleus et jaunes. Il dit simplement :

— Tu as très chaud, tu t’es bien battue, mais j’ai gagné. Inutile de continuer. Enlève ta jupe !

Patricia ouvrit la bouche pour protester.

— S’il vous plaît, retournons dans la maison.

Il eut un sourire froid.

— Moi, je préfère ici. J’aime cet endroit.

— Nous sommes dehors, on pourrait nous voir, et...

— Ne discute pas ! C’est moi qui choisis.

Patricia lança des regards apeurés alentour. Cela la gênait de se mettre nue ici. A contrecœur, elle dégrafa sa jupe, et la laissa tomber à ses pieds. Erika l’avait mise en garde, elle devait jouer le jeu et faire tout ce qu’on lui demanderait...

Elle attendit, entièrement nue. Bernard l’examinait. Il s’approcha d’elle, un tube de crème à la main, le pressa. Patricia sursauta en recevant à la base du cou une giclée de crème solaire très grasse. C’était froid. Bernard recommença, aspergeant ses seins l’un après l’autre. Il expliqua :

— Je n’ai pas envie que tu attrapes un coup de soleil à cause de moi.

Il se mit à enduire le corps de la jeune fille avec des gestes doux et tendres, qui contrastaient avec sa carrure puissante. Il faisait pénétrer la crème avec application. Patricia se laissait faire docilement. Il étala le produit sur ses seins, le répartissant soigneusement partout. Puis il passa derrière la jeune fille, et enveloppa les globes délicats dans ses énormes mains.

Il massa longuement la chair fragile qui cédait sous la pression de ses doigts. Patricia tremblait légèrement sans pouvoir se retenir. Elle avait entrouvert la bouche et fermé les yeux pour ne pas croiser son regard et mieux jouir des sensations que lui procurait ce massage. Il froissait ses bouts durcis entre ses doigts, les étirait, les pinçait, puis se remettait à pétrir la masse tiède et élastique.

Patricia poussa un gémissement. Elle sentait son bas-ventre se tendre sous les caresses rythmées. La mouille suintait lentement d’elle, envahissant toute sa vulve. La situation l’excitait, et elle sentit son clitoris qui dardait entre les lèvres de sa fente inondée. Le désir grandissait en elle. Cela lui semblait incroyable.

Bernard enduisait son corps nu avec patience. Il insista sur les fesses, et l’intérieur des cuisses. Elle dut écarter les jambes pour lui faciliter la tâche. La plaçant de profil, il massa ses fesses d’une main, tandis que son autre main caressait son ventre plat. Patricia sentit les doigts qui progressaient simultanément dans la raie de ses fesses et enveloppaient sa vulve par-devant. Ils allaient et venaient. La respiration de la jeune fille était bruyante.

Les doigts passaient sur son anus et de l’autre côté ouvraient sa vulve. Ils glissaient dans sa chatte ouverte.

Patricia ouvrit davantage les cuisses, prise en tenaille.

Des crispations voluptueuses lui tordaient le bas-ventre. Bernard avait mis une bonne dose de crème, et venait de pénétrer son anneau qu’il branlait doucement. De sa main large, il lui ouvrait la vulve et massait lentement son clitoris du bout des doigts. La sensation était irrésistible. Elle gémit et se cambra en se mordant les lèvres. Il l’écartelait.

Soudain, Bernard la lâcha. Elle tourna vers lui son visage étonné. Avec son air de petite poupée bien sage à la grande bouche pulpeuse, et ses seins épanouis aux longues pointes dardées, elle était terriblement sexy.

Elle baissa la tête. Bernard était en train d’enlever son short, déformé par une énorme bosse. Il s’en débarrassa, et baissa son slip avec des gestes impatients.

— Oh !

Elle ne put retenir un petit cri, de surprise apeurée. C’était énorme, cette colonne de chair qui se dressait à côté d’elle. Elle voyait une grosse veine bleue qui palpitait sous la peau, et surtout le gland rouge sombre, brillant d’un liquide transparent. Au-dessous d’une broussaille de poils noirs, les deux petits sacs à la peau foncée et plissée paraissaient tirés vers le haut par la hampe gorgée de sang.

— Viens !

Patricia se laissa entraîner.

— Mets-toi à genoux là-dessus.

Il lui désignait la balancelle. Sans trop comprendre ce qu’il voulait faire, elle se laissa installer à l’envers, les genoux sur le bord du coussin, et le menton contre le haut du dossier, sur lequel elle croisa les bras.

Il lui fit bien écarter les cuisses, et se plaça derrière elle. La position de la jeune fille était merveilleusement obscène. Les cuisses écartées étiraient les lèvres de son sexe, offrant aux regards les muqueuses rose foncé trempées de sécrétions, juste au-dessous de l’anus plissé. Les seins lourds pointaient vers les coussins, pendant de tout leur poids. Bernard caressa les fossettes des reins cambrés.

— Je suis content que tu aies apprécié mes albums, tout à l’heure, dans la bibliothèque.

Patricia frissonna. C’était bien ça, il savait ! Elle revit la glace ancienne aux reflets étranges, et comprit qu’il l’avait guettée tout le temps qu’elle s’était masturbée devant la glace sans tain. Morte de honte, elle ne put retenir un tremblement nerveux, mais se sentit encore plus excitée à cette idée.

Bernard recommença à la caresser. Ses mains étaient partout, expertes, tour à tour douces, légères, presque imperceptibles, puis dures et possessives. Il s’empara de ses seins, lui ouvrit davantage les fesses, puis se mit à passer son sexe raidi contre ses fesses tendues. Il allait de bas en haut, effleurait la chatte offerte de sa hampe raide. Patricia était très ouverte, mais la peur était encore forte. Ça ne rentrerait jamais, il allait la déchirer, craignait-elle.

— Ne bouge pas ! Laisse-toi aller.

Elle se raidit lorsque Bernard s’appuya contre l’entrée de son vagin. Il la prit aux hanches, et pesa un peu. Patricia sursauta. Le membre dur s’enfonça un peu, ressortit, et revint se loger juste à l’entrée, sans insister. Bernard passa la main sous elle, et écarta ses lèvres, dégageant son bouton. Tout en tournant autour du clitoris dardé, du bout du doigt, il poussa imperceptiblement la balancelle. Elle oscilla et la jeune fille sentit la tige de chair reculer, puis avancer dans son ventre, très lentement.

Cela ne faisait pas vraiment mal, et petit à petit, elle se décrispait. Le plaisir montait, concentré dans la petite boule de chair que Bernard agaçait. Patricia s’ouvrait de plus en plus, elle se livrait, la bouche entrouverte, le cœur cognant à toute vitesse. Elle était tellement trempée qu’elle ne ressentit qu’une légère brûlure lorsqu’il l’envahit entièrement.

C’était si gros dans son ventre... Elle se sentait emplie, totalement possédée. La barre de chair allait et venait, aidée par le balancement du meuble qui tremblait sur ses montants.

Soudain il se retira, pour revenir aussitôt, plus loin encore. Elle eut le souffle coupé. Il recommença, s’aidant de la balancelle pour ressortir presque entièrement, et la prendre à nouveau, plus profondément.

Patricia haletait, ses cheveux blonds collés à son front. Elle bougeait, ondulait, tout le bas de son corps envahi d’une torpeur délicieuse. Elle se cambra davantage, tendant sa chatte inondée vers la tige qui la défonçait, de plus en plus énervée, excitée. Elle l’entendait ahaner derrière elle, sa grande main enserrant sa hanche. Patricia sentit que ça venait, elle laissa l’orgasme la submerger, au moment où Bernard étouffait un grognement, en se vidant en elle à longs traits. Elle sentit le sperme qui giclait, et se laissa aller contre les coussins, les jambes coupées, anéantie.

CHAPITRE VII

Les toilettes du cinéma

— Celle-là est vraiment très fragile. Il faut l’arroser tous les deux jours, sinon elle crève.

Patricia écoutait attentivement les consignes de son amie. Elles se trouvaient dans l’appartement d’Anne, et celle-ci se rendait en Allemagne pour un stage professionnel d’une quinzaine de jours. Comme il n’y avait pas de concierge dans son immeuble, elle était ravie de laisser ses clefs à Patricia, sachant qu’elle arroserait scrupuleusement ses plantes.

Après d’ultimes recommandations, Anne partit, et Patricia se retrouva seule dans l’appartement. Elle repensa au week-end précédent, et éprouva à nouveau un profond dégoût.

Une putain, voilà ce qu’elle était devenue, par la faute d’Erika. Certes, la commerçante savait l’exciter, la faisait jouir merveilleusement, mais maintenant cela allait trop loin, beaucoup trop loin. Elle devait se ressaisir.

Elle se revit prendre l’enveloppe contenant les cinq mille francs que Bernard lui avait tendue dans la voiture, avant de la déposer devant chez elle. Elle avait attendu de refermer la porte de son studio avant d’éclater en sanglots.

Elle se jura de ne plus revivre de tels moments. Il fallait qu’elle disparaisse. Erika n’oserait pas mettre ses menaces à exécution, elle en était persuadée.

Son regard tomba sur le trousseau de clés d’Anne, accroché au mur dans l’entrée de l’appartement. Elle avait peut-être trouvé la solution à son problème.

Patricia jetait des regards furtifs autour d’elle, comme si elle s’attendait à voir surgir Erika. Elle avait envie d’aller au cinéma, de voir des gens, de sortir un peu.

Depuis cinq jours, elle se cachait dans l’appartement d’Anne, et l’angoisse la tenaillait. Elle avait pris un congé d’une semaine, n’était pas passée chez elle, espérant ainsi décourager Erika.

Mais une peur diffuse la rongeait. Elle devait se retenir pour ne pas courir chez la commerçante, s’assurer qu’elle ne mettrait pas ses menaces à exécution. Et puis, elle s’ennuyait, seule chez Anne toute la journée.

Patricia se demandait quel film choisir. Elle voulait oublier ses problèmes, se détendre un peu. Une grande glace jouxtait la caisse, à l’entrée du cinéma à salles multiples. Elle s’y regarda. Elle portait une robe d’été très courte qui dévoilait ses cuisses. La robe blanche mettait en valeur sa peau bronzée. Une large ceinture serrait sa taille, et sa poitrine ferme déformait agréablement le tissu léger. Elle se trouva jolie.

Elle sentit soudain un regard posé sur elle. Une jeune femme brune d’environ trente-cinq ans la dévisageait. Patricia ne la connaissait pas. Elle remarqua l’allure BCBG, le tailleur gris très chic, la silhouette élancée, et détourna les yeux rapidement.

Patricia avança vers la caisse et demanda une place pour la salle 4. C’était Emmanuelle. Elle avait entendu des amis de ses parents vanter ce film mythique des années 70. Elle avait envie de le voir.

Peut-être aurait-elle dû choisir un autre film. Elle ne savait pas. Ce qu’elle vivait en ce moment la perturbait. Sans savoir pourquoi, elle se retourna, et vit derrière elle l’inconnue qui l’observait. Elle ressentit une vague inquiétude, en la voyant choisir elle aussi la salle 4. Patricia se dépêcha dans le couloir, les yeux baissés.

Elle entra dans la salle au moment où le film allait commencer. Les lumières s’éteignirent. Elle en fut contente, ainsi personne ne la remarquerait. Elle s’installa discrètement dans le fond, choisissant un fauteuil sur le côté, contre le mur.

Il y avait peu de monde dans la petite salle, et elle se cala confortablement dans son siège, le regard rivé à l’écran.

Soudain, quelqu’un s’assit dans le fauteuil voisin du sien. Elle ne l’avait pas entendu approcher, et en fut contrariée. Il y avait tant de places inoccupées, pourquoi s’installer juste à côté d’elle ? Patricia jeta un discret coup d’œil sur le côté, et éprouva un petit choc. La jeune femme au tailleur gris venait de prendre place à côté d’elle. Patricia éprouva une angoisse diffuse.

Elle reporta son attention sur le film, mais sentit bientôt le genou de sa voisine s’appuyer contre le sien. Surprise, elle déplaça sa jambe mais l’autre suivit. Elle n’eut pas le temps de s’interroger sur la raison de ce comportement étrange ; une main se posa sur sa cuisse, découverte par sa robe très courte.

Stupéfaite, elle tourna la tête et dévisagea la femme assise à côté d’elle. Elle était jolie, malgré des yeux un peu petits et une bouche mince. Elle regardait l’écran comme si de rien n’était.

La main se déplaça, caressant sa cuisse sur toute sa longueur. Le cœur battant plus vite, Patricia protesta à voix basse :

— Qu’est-ce que vous faites ? Retirez votre main tout de suite, s’il vous plaît.

L’autre continua sans répondre, remontant sa robe très haut, découvrant la dentelle de son petit slip blanc. La jeune fille sursauta.

— Arrêtez, vous êtes folle !

Sa voisine lâcha sa jambe et se pencha vers elle, posant sa bouche contre son oreille pour lui murmurer :

— Laisse-toi faire, tu es venue dans cette salle chercher des émotions, n’est-ce pas, Patricia ?

La jeune fille lâcha un petit cri stupéfait.

— Comment connaissez-vous mon nom ? Qui êtes-vous ?

— Je m’appelle Monique, je suis une amie d’Erika.

En quelques mots, Monique expliqua à Patricia qu’Erika lui avait montré des photos d’elle. Elle ne précisa pas lesquelles. Elle l’avait croisée dans la rue non loin de là, par hasard, et l’avait reconnue. Elle l’avait suivie au cinéma, histoire de faire connaissance. Elle conclut d’un air songeur :

— C’est formidable de t’avoir rencontrée ainsi. La vie fait bien les choses, n’est-ce pas ? J’aime les petites vicieuses comme toi.

Tout en lui parlant, elle venait de saisir un sein de Patricia, et le caressait à travers le tissu. Le souffle court, Patricia recula au maximum, se collant au mur, la repoussant. Mais cela ne servait à rien, Monique ne la lâchait pas.

— Arrêtez, je vous en supplie.

Sur l’écran, Emmanuelle gémissait. Sa robe remontée jusqu’au ventre, elle se faisait prendre par un passager, dans les toilettes de l’avion qui l’emportait en Thaïlande...

Monique continuait dans l’obscurité, et d’un mouvement précis, fit sauter le premier bouton fermant le décolleté de sa robe, puis un autre.

— Oh non ! Pas ça, je vous en prie.

Patricia se débattit, mais Monique était la plus forte. Elle tira sur le tissu qui s’écarta, passa la main à l’intérieur de la robe, et enveloppa le sein tiède et élastique. Patricia crut que son cœur aller s’arrêter. Monique l’attira contre elle avec une force étonnante. Elle venait de déboutonner tout le devant de sa robe jusqu’à sa ceinture, et lui malaxait les seins. Elle y enfonçait ses doigts durs, les étirait. Patricia sentit ses pointes se dresser. Elle se débattait.

— Je vous en prie, je ne vous connais pas... Vous n’avez pas le droit !

Elle avait élevé la voix.

— Oh, ça suffit ! La ferme !

Des spectateurs s’étaient retournés vers elles. Patricia se tut, elle ne voulait pas se faire remarquer. Monique chuchota :

— Tu devrais te taire, tu vas faire un scandale... Tu as bien fait de ne pas mettre de soutien-gorge. J’adore ça !

Elle allait d’un sein à l’autre, saisissant les pointes, les faisant rouler, les étirant et les pinçant. Patricia essayait encore de se défendre.

— Tes tétons sont durs... Tu vas être gentille avec moi et te laisser faire. Tu sais, je n’ai qu’un mot à dire à Erika, et elle expédie les photos...

Tout en lui parlant, elle continuait à lui pétrir les seins. Patricia comprit qu’elle devait céder. Honteuse, elle sentit le plaisir envahir son bas-ventre et devint écarlate. Au lieu de la dégoûter, ces attouchements dans la pénombre l’excitaient. Elle ne se reconnaissait plus. Elle devina un spectateur, non loin d’elle, qui l’observait. Elle avait terriblement honte de se laisser tripoter ainsi en public, par une femme en plus. Elle se mordit la lèvre pour ne pas gémir. Son sexe était lourd et moite. Elle se débattait de plus en plus mollement.

Monique força le passage entre ses cuisses, pour la caresser à travers son slip, rentrant le tissu dans sa fente humide. Tout en haut, elle appuya avec l’ongle sur son bouton qui durcissait aussitôt.

Le film ajoutait au plaisir de Patricia. Emmanuelle se laissait caresser par une autre femme avec qui elle venait de disputer une partie de tennis. L’autre la masturbait avec douceur, tout en la déshabillant.

Patricia se mit à trembler, ses cuisses s’ouvrirent malgré elle, elle sentit la mouille envahir toute sa fente.

— S’il vous plaît... Non, aahh !

—Maintenant, enlève ta culotte, donne-la-moi.

— Vous êtes folle...

La jeune femme saisit l’étoffe entre ses doigts, tira un coup sec, et il y eut un craquement. Stupéfaite, affolée, Patricia sentit le tissu qui cédait. L’autre tira encore et le slip se déchira entièrement.

Patricia se recroquevilla sur son fauteuil. Elle sentait le velours du siège sous ses fesses nues. Tout le devant de sa robe était ouvert. Elle se couvrit hâtivement la poitrine.

— Viens, on s’en va !

Monique se leva. Patricia hésita, et le regarda s’éloigner dans l’allée. Elle s’aperçut soudain que l’autre emportait son sac. Il contenait tous ses papiers et son argent. Elle étouffa un sanglot.

Elle se leva d’un bond et partit derrière la jeune femme. Elle atteignit la porte de la salle et se retrouva dans un couloir mal éclairé, le ventre crispé par la peur et le trouble. Monique l’attendait, l’observant d’une expression impénétrable.

— Donnez-moi mon sac, s’il vous plaît !

L’autre ne lui répondit pas et la prit par le bras.

— Viens !

Monique l’entraîna dans les toilettes du cinéma, juste à côté. Sans dire un mot, elle referma la porte, et porta lentement à ses narines le slip déchiré de la jeune fille.

— Ta petite culotte est toute mouillée.

La jeune fille baissa la tête.

— Rendez-moi mon sac et laissez-moi partir.

Monique, posa les mains sur ses épaules et la repoussa contre le lavabo.

— Je vais d’abord terminer ce que j’ai commencé dans la salle.

Patricia regarda autour d’elle. Les toilettes étaient crasseuses, des graffitis obscènes ornaient les murs dont la peinture s’écaillait. Il régnait une odeur de moisi et d’urine. Un torchon sale pendait à côté d’elle. C’était sordide. Elle entendait la musique du film et quelques bribes du dialogue. Elle secoua la tête.

— Non, pas ici, quelqu’un va nous surprendre.

— C’est beaucoup plus excitant. Maintenant tu te tais !

L’ordre était sans réplique.

— J’ai envie de voir tes seins.

Patricia essaya de résister, mais Monique était bien plus forte qu’elle. Ses mouvements désordonnés firent remonter sa robe sur ses cuisses. Elle sentit la fraîcheur de l’air sur son sexe nu et mouillé.

Sa robe déboutonnée jusqu’à la ceinture, Monique dégagea ses épaules du tissu. Les aréoles étaient toutes fripées, les tétons durcis pointaient hors de sa robe. Patricia regardait fixement la porte des toilettes, s’attendant à tout moment à la voir s’ouvrir. Elle crut devenir folle. Monique achevait de défaire les boutons de sa robe blanche. Bloquée contre le lavabo, elle se laissait faire, sans force. C’était un cauchemar. D’un mouvement sec, Monique saisit le tissu et tira, ouvrant complètement la robe.

Patricia se laissa aller contre elle. Monique sentit sa capitulation.

— C’est bien. Assieds-toi sur le lavabo !

La jeune fille obéit. Elle était presque nue. Les pans de sa robe ouverte dévoilaient entièrement ses seins lourds, et son sexe mouillé.

Elle prit la position avec difficulté, les joues écarlates, le cœur battant la chamade. Ses seins gonflés se soulevaient très vite. La peur d’être surprise ainsi décuplait son excitation. Le robinet lui rentrait dans les reins, elle sentait le froid du lavabo sous ses fesses nues.

Monique prenait tout son temps. Elle s’était reculée et la contemplait d’un air satisfait. Elle se rapprocha et posa ses mains sur les genoux relevés de la jeune fille. Elle lui écarta lentement les jambes, l’ouvrant au maximum, l’obligeant à s’exposer complètement. Le sexe s’ouvrit en grand. Monique se baissa, et admira le renflement du mont de Vénus, le rose foncé des muqueuses trempées de mouille, les grandes lèvres bordées de poils fins d’un blond très clair.

Cette exhibition forcée dans cet endroit public porta l’excitation de la jeune fille à un point tel qu’elle crut se trouver mal. Des frissons la parcouraient, la faisaient tressaillir ; ses tétons pointaient, sa vulve dégoulinait.

Monique posa la main sur son pubis, et lui ouvrit la fente d’un doigt dur. Patricia se cabra. Les doigts agiles la violaient, glissant dans son con ouvert. Terriblement excitée, le corps couvert de sueur, elle ouvrit davantage les cuisses. La main allait et venait du même mouvement lent et rythmé. Elle ouvrit la bouche et gémit doucement. Elle tremblait, de honte et de peur, mais surtout d’excitation. Les sensations exquises la submergeaient, son ventre se creusait. Elle poussa son sexe en avant, allant à la rencontre de la main qui l’ouvrait encore plus.

Les doigts massaient son clitoris tendu. Elle se cambra, et releva la tête en se mordant la lèvre. Elle se sentait impuissante et soumise, un jouet entre les mains de Monique. Celle-ci accéléra son mouvement autour de son bouton.

Patricia haletait, râlait sourdement et se tordait entre les mains de son bourreau. Elle sentit le plaisir qui arrivait, et jouit violemment en poussant un cri, le corps tremblant, les yeux fermés.

Patricia redescendait sur terre, les jambes coupées par l’orgasme. Monique la fixa.

— Erika va être contente, elle se faisait du souci pour toi. Tu iras la trouver au magasin, dès demain. Elle te pardonnera, si tu lui obéis...

Patricia acquiesça. Monique la fit descendre du lavabo sur lequel elle était toujours assise.

— Tu m’as bien excitée. Nous nous reverrons.

Elle partit, la laissant nue et désemparée dans les toilettes où n’importe qui pouvait la surprendre. Les joues en feu, Patricia rajusta sa robe.

CHAPITRE VIII

Le bateau du vieux monsieur

Patricia, pour la dixième fois en quelques minutes, regarda sa montre. Il était bientôt quinze heures. C’était samedi, et Erika l’avait avertie que quelqu’un passerait la prendre chez elle, juste après l’heure du déjeuner, pour son « deuxième week-end ». Son sac était prêt, elle alla jusqu’à la fenêtre et regarda la rue, guettant les voitures qui passaient.

Elle se servit à boire. Cette attente l’angoissait et lui donnait soif. Elle reposait son verre lorsque la sonnerie du téléphone la surprit. Elle décrocha.

— Allô ?

— Patricia ?

— Oui...

— Bonjour, mademoiselle, je viens vous chercher comme convenu. Je suis garé juste en face de chez vous, à une vingtaine de mètres de la porte de votre immeuble. Une voiture bordeaux. Je vous attends.

L’homme avait raccroché sans laisser le temps à Patricia de placer un mot. Il avait une voix grave et posée. Elle essaya de l’imaginer. Trois minutes plus tard, elle franchit le seuil de son immeuble. Elle fut sidérée de découvrir, garée un peu plus loin, une Rolls Royce Silver Spirit bordeaux. Un homme attendait au volant. Il descendit en la voyant. Intimidée, la jeune fille s’approcha.

— Voulez-vous me donner votre sac, s’il vous plaît, mademoiselle ?

Il était vêtu d’un costume gris bien coupé. Son allure impersonnelle et un peu compassée indiquait que de toute évidence il était le chauffeur de son « client ».

La Rolls Royce accéléra en sortant de la bretelle d’accès à l’autoroute en direction de Bordeaux. Elle prit de la vitesse dans un silence de cathédrale. Le chauffeur cala l’aiguille du compteur sur 130, et enclencha le cruise-control. Aucun bruit n’était perceptible dans l’habitacle somptueux, hormis un très léger chuintement. La voiture avançait majestueusement, semblant glisser sur l’autoroute.

Très impressionnée, Patricia remarqua le regard envieux des automobilistes qu’ils croisaient. Elle effleura du bout des doigts le cuir crème des sièges en se demandant où ils allaient.

Le chauffeur ouvrit la portière de Patricia, et celle-ci descendit de la Rolls. Ils venaient de s’arrêter devant un yacht magnifique amarré le long d’un ponton du port de plaisance de La Rochelle.

La jeune fille suivit le chauffeur sur la passerelle d’accès du bateau. Le yacht mesurait au moins quarante mètres de long. Ses superstructures d’un blanc éclatant écrasaient la plage arrière de leur masse imposante.

Patricia admirait l’accastillage étincelant, et les rambardes en bois verni du navire, lorsqu’elle entendit derrière elle une voix d’homme, nasillarde et un peu chevrotante.

— Je vous attendais.

La jeune fille se retourna, et se trouva nez à nez avec un petit homme sec et âgé qui lui tendit une main parcheminée, tout en ordonnant à un homme en uniforme et casquette blanche :

— Commandant, faites lever l’ancre. Nous appareillons immédiatement.

Patricia retint une grimace. Pendant qu’il transmettait ses ordres, elle examina le vieil homme. Il était petit et ridé, avec un crâne chauve bordé d’une couronne de cheveux argentés. Il portait un blazer bleu marine et un pantalon de flanelle grise. Ses joues creuses et son long nez pointu le faisaient ressembler à un vieil oiseau de proie. A présent, il détaillait Patricia sans se gêner, de ses yeux vifs. A sa mimique satisfaite, elle devina que l’examen était positif.

Elle n’aimait pas la façon dont il la regardait. Elle baissa les yeux et ravala sa colère.

Erika l’avait mise en garde, si elle disparaissait encore une fois, elle n’hésiterait pas à mettre ses menaces à exécution immédiatement.

— C’est très bien, venez avec moi.

Il s’exprimait d’un ton autoritaire, par phrases brèves. Patricia pénétra à sa suite à l’intérieur du bateau. L’aménagement était très luxueux. Les coursives étaient revêtues de somptueuses boiseries sombres, qui luisaient doucement sous l’éclairage discret des lampes. Ils parvinrent dans une vaste cabine au sol recouvert d’une épaisse moquette crème, dans laquelle on s’enfonçait jusqu’aux chevilles.

Une estrade tenait tout le fond de la pièce, d’une paroi à l’autre. Derrière, une grande glace garnissait toute la cloison, donnant l’illusion que la cabine était deux fois plus grande qu’en réalité. Il y avait peu de meubles.

Contrariée, Patricia regardait autour d’elle, ne sachant quelle contenance adopter. Elle trouvait le vieil homme antipathique.

— Attendez-moi un instant, je vous prie.

Il franchit une porte, et disparut dans la cabine voisine, la laissant seule. Elle se regarda dans la glace. Elle portait le tailleur noir très strict qu’Erika lui avait demandé de mettre. La veste croisée au décolleté un peu échancré laissait juste deviner la naissance de ses seins. La jupe étroite épousait ses hanches au plus près. Ses jambes fines étaient gainées de bas noirs. L’ensemble était très chic, elle ressemblait à une sage secrétaire avec son chignon de cheveux blonds.

A un léger frémissement sous ses pieds, la jeune fille devina que le bateau était en train d’appareiller. Elle vit par l’un des hublots qu’ils manœuvraient pour quitter le port.

La porte s’ouvrit à nouveau sur le vieil homme. Il s’était changé pour passer une robe de chambre en satin bleu nuit. Sans se préoccuper d’elle, il traversa la pièce et ouvrit un meuble, découvrant un bar garni de toutes sortes d’alcools coûteux.

Il disposa une bouteille de cognac et un verre ballon sur un petit plateau et alla s’installer dans un vaste fauteuil de cuir fauve, placé en face de l’estrade. Il ne lui avait rien proposé à boire.

Il se cala dans son fauteuil et appuya sur les touches d’une télécommande, déclenchant à distance une platine laser. Le son s’éleva et emplit la pièce. Dès les premières mesures, Patricia reconnut Elton John. Elle attendait, toujours debout.

— J’ai appris que vous aimiez danser. Montez sur cette estrade et montrez-moi.

La jeune fille obéit à contrecœur. Elle dut remonter un peu sa jupe étroite sur ses cuisses pour accéder à l’estrade, haute d’un mètre. Cela l’ennuyait de danser devant le vieil homme. Au début, elle dut s’appliquer. Ses chaussures à talons fins allongeaient ses jambes, mais n’étaient pas pratiques pour danser. Elle finit par s’y habituer, son corps se balançait au rythme rapide de la musique. Observée par le vieil homme, Patricia songea qu’il ne s’était même pas présenté. Quel vieux goujat. Il sirotait son cognac, les yeux rivés à ses jambes. Elle le trouvait repoussant.

On frappa à la porte de la cabine. Sur l’ordre du vieil homme, un maître d’hôtel entra, portant un plateau et trois bouteilles de champagne baignant dans des seaux à glace.

Patricia, gênée, faillit cesser de danser sous le regard curieux et intéressé que le maître d’hôtel lui glissa en douce, mais le vieux la regardait, et elle n’osa pas.

Le domestique ressortit. Dès qu’il eut refermé la porte derrière lui, le vieux arrêta la musique d’un geste sur le boîtier de la télécommande.

Il ouvrit une bouteille de champagne et apporta à Patricia une coupe pleine. Elle avait soif et le remercia. Elle but à petits coups, tandis qu’il retournait s’asseoir confortablement.

Il se mit alors à lui expliquer longuement ce qu’il désirait, insistant sur les détails, lui dictant les gestes qu’il voulait qu’elle accomplisse devant lui, et la manière dont elle devait s’y prendre. Elle l’écoutait en se mordillant la lèvre, rougissant de plus en plus fort. Elle ressentit un pincement au cœur, et eut envie de refuser d’obéir.

— Tenez-vous prête. Allez-y !

Le vieux remit la chaîne laser en marche, et déplaça le coussin qui lui calait le dos, sans la quitter des yeux.

Patricia prit sur elle, et se mit à osciller au son d’une mélodie d’une extrême lenteur. Elle essaya de se vider le cerveau, et d’oublier le regard posé sur elle. Avec des mouvements ralentis, ses mains caressèrent le tissu de son tailleur, suivant les courbes de sa poitrine.

Très lentement, elle défit les boutons de sa veste, tout en balançant ses hanches au son de la musique. Elle essaya de se souvenir des gestes d’une artiste de cabaret.

Elle découvrit l’une de ses épaules, la cacha à nouveau brièvement, avant de rejeter sa veste en arrière, la faisant glisser lentement le long de son buste. Elle laissa tomber le vêtement sur l’estrade, à ses pieds.

Elle ne portait pas de chemisier. Sur l’ordre d’Erika, elle était vêtue d’une guêpière en résille transparente noire. La dentelle laissait deviner les pointes de ses seins lourds, à demi cachées sous des dessins stylisés. Le vieux suivait tous ses gestes, les yeux brillants. Elle avait la gorge nouée.

Les jambes écartées, elle suivait le rythme maintenant plus rapide de la musique. Ses seins nus bougeaient doucement sous le tissu léger. Elle défit un à un les boutons qui fermaient sa jupe. Centimètre par centimètre, elle la fit descendre le long de ses hanches. Le bas de la guêpière apparut, elle s’arrêtait assez haut, laissant une bande de peau légèrement bronzée avant le string qui protégeait le pubis.

De fines jarretelles noires se tendaient sur les cuisses, tirant sur les bas fumés terminés par une large couronne de dentelle.

La jupe gisait maintenant sur l’estrade. Le vieux se leva et remplit la coupe vide posée par terre. D’un signe, il ordonna à la jeune fille de boire le champagne, et reprit sa place.

Le spectacle continua. Patricia se tourna, faisant face à la glace. Elle se cambra et du bout des doigts, saisit l’élastique du string qui séparait ses fesses pleines. Elle tira vers le haut. L’étoffe remonta, pénétrant dans la raie de ses fesses et dans sa fente, frottant contre son anus et son clitoris. Elle se mit à balancer ses hanches en cadence, avant de se retourner face au vieux. Elle lui lança un regard méprisant.

Comme un automate, elle baissa une des bretelles de la guêpière, puis l’autre, et laissa glisser l’étoffe. Elle se tourna vers la glace au moment précis où la lingerie tombait autour de sa taille, dévoilant ses seins lourds.

Les mains du vieux étaient crispées sur les bras du fauteuil. Il se tordait le cou pour apercevoir la poitrine de la jeune fille dans la glace, mais elle se couvrait les seins de ses bras repliés.

Tout en continuant à se trémousser en musique, Patricia défit une à une les jarretelles élastiques maintenant ses bas. Le torse nu, la guêpière tire-bouchonnant autour de sa taille, elle fit face au vieux en frissonnant. Elle avait envie de l’insulter, de crier son dégoût.

Leurs regards se croisèrent et le cœur de Patricia se mit à battre plus vite, devant l’excitation évidente du vieil homme. Elle se balançait devant lui, guidée par la musique. Les pieds écartés, elle lissait de ses mains l’intérieur de ses cuisses. Elle remonta et ses doigts se posèrent sous ses seins. Elle les prit et se mit à les caresser lentement, les mains en coupe, comme pour les lui offrir. Elle agaça les pointes qui se tendirent, ce qui étonna Patricia.

Il lui avait servi deux autres coupes de champagne et la tête commençait à lui tourner. Elle sentait la boule d’angoisse qui lui bloquait l’estomac se dissoudre lentement sous les effets de l’alcool.

La guêpière tomba à terre. La jeune fille avait un peu chaud maintenant. Il y avait une légère houle. Elle se laissait porter par les mouvements du navire. Elle se retourna à nouveau face à la glace. Dans le miroir, elle chercha le regard du vieux.

En l’observant, Patricia fit saillir ses fesses, puis les tortilla tout en baissant sa culotte le long de ses jambes.

L’homme était écarlate. Elle fit tomber le string par terre et dégagea ses pieds l’un après l’autre, avec un tremblement nerveux.

Elle se retourna avec lenteur, jambes écartées, mains croisées devant son pubis. Elle était presque nue devant lui, ne portant plus que ses bas résille noirs et ses chaussures à talons hauts.

Avec des gestes lents, elle s’assit alors sur l’estrade face au vieil homme. En frissonnant, elle écarta les cuisses à l’équerre, exposant sa vulve à son regard lubrique. Les lèvres de son sexe s’entrouvrirent légèrement, révélant les chairs rose foncé entourées de poils blonds.

Patricia fit rouler lentement les bas noirs le long de ses jambes, sans quitter l’homme du regard. Elle se déchaussa. Elle était entièrement nue devant lui. L’air frais de la cabine caressait son corps. Quelque chose en elle était en train de changer. Ce vieux type la dégoûtait, et pourtant, à force de s’exhiber devant lui, elle sentait son bas-ventre s’alourdir. Le désir montait doucement en elle. Cette situation insolite et trouble l’excitait, malgré elle.

CHAPITRE IX

Croisière de luxe

Patricia avait les joues rouges. Depuis dix minutes, elle se pliait aux exigences du vieux. Il l’obligeait à poser nue devant lui sur l’estrade. Elle devait tout lui montrer.

La jeune fille avait beau trouver ces exhibitions dégradantes, l’excitation la gagnait de plus en plus. Par ailleurs, le roulis venait lui rappeler fort opportunément qu’elle était entièrement entre les mains du vieillard, et qu’elle devrait se prêter à tous ses caprices, même les plus vicieux. Sur un ordre, Patricia se remit debout. La musique changea, laissant la place à un rock endiablé.

— Vous serez ainsi bien plus à l’aise pour danser.

La voix chevrotante était un peu enrouée. Le vieux avait les yeux rivés sur le pubis de la jeune fille. Patricia se mit à osciller, intégralement nue, au son de la chaîne poussée à fond. Elle tourna sur elle-même et fit face à la glace. Ses seins lourds s’agitaient au rythme de la musique rapide. Les pointes sombres dardaient. Elle se cambra, ses fesses tressautaient en cadence, elle transpirait légèrement. En se retournant, elle aperçut le vieux, debout au pied de l’estrade. Il la dévorait du regard. Avec une souplesse étonnante pour un homme de son âge, il se hissa sur l’estrade et s’approcha d’elle, à la toucher.

— Quel joli spectacle ! Vous avez chaud, n’est-ce pas ?

Sans prévenir, il avança les mains. Ses doigts noueux se refermèrent autour de la taille de la jeune fille. Ce contact la fit frissonner. Aussitôt, il la poussa en arrière, contre la glace qui couvrait toute la paroi. Le contact froid la saisit. Le vieux la maintint un instant contre la glace, puis sans transition la fit pivoter.

L’instant d’après, Patricia sentit ses seins lourds s’aplatir contre le verre. C’était si froid et tellement inattendu qu’elle eut le souffle coupé. Elle poussa un petit cri. Le vieux, avec une force surprenante, l’obligea à se coller contre la glace froide, la retourna encore, la manipulant à sa guise. Patricia était maintenant couverte de chair de poule. Après l’échauffement de la danse, la sensation de froid était déconcertante. Le vieil homme arrêta son manège et lui fit face. Il était nettement plus petit qu’elle. Il se mit à loucher sur les mamelons tendus vers lui.

— Vous avez froid à présent. Il faut vous réchauffer.

Il eut à peine à baisser la tête, et sa bouche engloutit la pointe d’un sein de la jeune fille. Le vieux se mit à la téter goulûment. Il aspirait la chair tendre, la mâchait entre ses lèvres. Il tirait, pour allonger encore les mamelons érigés, passait d’une mamelle à l’autre.

Patricia tremblait nerveusement, l’esprit submergé par les sensations qui montaient de sa poitrine. Elle ressentit une chaleur bienfaisante envahir son bas-ventre. Ce n’était pas vrai, pas avec ce vieux, c’était dégoûtant...

Pourtant, l’excitation la gagnait. Le vieil homme caressait son corps. Ses mains s’activaient sur elle. Il lui malaxait les seins, tout en la tétant comme un fou. Ses doigts palpaient la chair tendre qui cédait doucement sous la pression. Il pétrissait la jeune poitrine en poussant de petits grognements.

Avec effarement, Patricia comprit qu’elle commençait à mouiller. Elle n’en revenait pas, il était si laid. Elle avait honte de se laisser faire ainsi, mais elle se retenait pour ne pas gémir de plaisir.

Tout à coup, il l’abandonna. La jeune fille fut surprise et presque déçue. Il s’y prenait bien.

— Il faut que je vous donne votre argent !

Patricia écarquilla les yeux. Ce n’était vraiment pas le moment de penser à cela. Dans un réflexe de pudeur dérisoire, elle tenta maladroitement de dissimuler son corps nu de ses bras. Elle avait les joues rouges.

Le vieil homme était carrément cramoisi. Il trottina jusqu’à un meuble, ouvrit un tiroir et brandit une liasse de billets de cinq cents francs.

— Descendez de l’estrade, venez par ici.

Elle s’exécuta et commença à comprendre ce qu’il voulait, lorsqu’il la fit mettre à quatre pattes, en agitant l’argent devant ses yeux. Il déposa un billet à l’autre bout de la cabine, et elle dut aller le chercher, sur la moquette très épaisse. Il exigea qu’elle marche cambrée en écartant les cuisses.

Patricia se sentait humiliée. Elle avançait en exhibant ses orifices, les fesses ouvertes. Ses seins se balançaient doucement, tirés vers le sol par leur poids. Le pire était de marcher ainsi, comme un animal, vers les billets. Erika avait fait d’elle une putain. A cette pensée, elle mouilla encore davantage.

Les lèvres de sa chatte glissaient l’une contre l’autre, massant son clitoris. Elle avança plus vite, excitée par sa propre déchéance.

Le vieillard l’observait, installé dans son fauteuil, un peu penché en avant. Son visage ridé était crispé, le rendant vraiment laid.

Son peignoir s’était ouvert sur ses jambes maigres écartées. Patricia vit que l’une de ses mains disparaissait sous le vêtement entre ses cuisses. Elle bougeait doucement. Patricia en fut troublée et devint écarlate. Elle dut contourner une table basse, et passer près du fauteuil où il se tenait. Elle baissa la tête pour éviter le regard posé sur son corps nu. Elle allait dépasser le fauteuil, lorsqu’elle sursauta en hurlant. Une douche glacée venait de s’abattre sur son dos, la laissant saisie, la bouche ouverte, cherchant son souffle.

Le vieux salaud venait de vider la moitié d’une bouteille de champagne sur elle. Le liquide glacé coulait sur son dos, entre ses omoplates, jusqu’à la raie de ses fesses. Elle en avait partout, et tremblait comme une feuille de la tête aux pieds.

Patricia était trempée, écœurée. Elle en avait assez supporté, il fallait que cela s’arrête, mais le tangage du bateau lui rappela qu’elle ne pouvait s’échapper. Les larmes lui vinrent aux yeux.

Le vieux se mit à genoux près d’elle en gloussant. Il s’empara de ses seins raidis par le froid, tira sur les mamelles sensibles, comme pour les traire. Le champagne coulait goutte à goutte des pointes dressées, sur la moquette. Il lui faisait mal, c’était dégradant.

Des larmes roulèrent sur les joues de la jeune fille. Elle se prêtait à tout, elle se trouva ignoble, nue à quatre pattes, tripotée par ce vieillard vicieux. En plus, le trouble qui montait en elle inondait son sexe, elle sentait son clitoris se tendre. Elle n’était qu’une salope...

Le vieux lâcha ses seins et se mit à agacer du doigt son anus mouillé de champagne. Il poussa sans insister, puis sa main descendit, effleurant la vulve. Patricia se raidit. Le doigt noueux ouvrit les lèvres moites, pénétrant doucement le sexe offert. Il allait et venait facilement entre les muqueuses trempées.

— Vous êtes prête ! C’est très bien.

Patricia rougit sous la remarque. La bouche entrouverte, elle se laissait faire docilement. Le vieux badigeonnait avec application les moindres replis de sa vulve. Il trempa son doigt de sécrétions, et lubrifia l’anneau froncé, plus haut.

Son autre main passa sous le ventre de Patricia. Simultanément, il pesa sur l’anus et le pénétra, tandis qu’il stimulait le clitoris tendu, de ses doigts maigres. Il se mit à la fouiller, tout en l’excitant et en l’ouvrant de plus en plus. La jeune fille tortilla un peu des fesses en se cambrant davantage. Elle mouillait comme une folle, prise en tenaille entre les serres du vieux.

Patricia ouvrit la bouche et gémit. Elle avait chaud maintenant, et son sexe la brûlait.

Ce vieux cochon l’excitait. C’était incroyable. Elle avait envie qu’il la prenne. Les reins creusés et les cuisses béantes, elle se laissait branler, elle n’allait pas tarder à jouir sous ses attouchements. Soudain il s’arrêta, et s’éclaircit la gorge.

— Hum... Vous n’avez pas terminé, il reste encore la moitié de la somme à ramasser.

Patricia leva vers lui un visage défait et incrédule. Elle était au bord de la jouissance, elle sentait son bouton qui se crispait tout seul par spasmes. Il n’allait quand même pas la laisser ainsi ? Elle émit un petit sanglot de dépit. Entre les pans du peignoir entrouvert, elle aperçut le sexe du vieux, une toute petite queue plissée et molle, qui pendait entre ses cuisses maigres. Il ne bandait pas.

— Nous allons modifier le jeu.

Le vieil homme s’approcha d’elle, un foulard à la main. Il lui banda les yeux. La jeune fille n’y voyait plus rien.

— Je vais vous guider, avancez doucement.

— J’en ai assez, je ne veux pas !

Patricia voulut se redresser. Elle reçut une claque formidable sur les fesses, qui la projeta à nouveau sur la moquette, à quatre pattes.

— Ici, c’est moi qui commande, ma petite, et vous allez obéir. Ce jeu durera tant que je le voudrai.

Il avait frappé très fort et elle avait mal, sa peau lui cuisait. Elle ravala ses larmes sous son bandeau, et se mit en marche, écartant davantage les bras et les cuisses, pour contrer les mouvements du navire qui roulait de plus en plus. Patricia sentait les vibrations des machines, filtrées par la moquette épaisse de la cabine.

— Bien, avancez, tournez, encore... Cambrez-vous, et écartez bien les cuisses. Je veux tout voir quand vous marchez.

Patricia fit comme il exigeait. Les yeux bandés, sa situation était encore plus avilissante. Elle tâtonnait de la main pour trouver à tâtons les billets, son salaire de prostituée. A deux reprises déjà, elle s’était cognée contre des meubles. Il devait le faire exprès.

Alors qu’elle progressait sur les mains et les genoux, toujours aveuglée par le tissu, un grincement la fit s’arrêter.

Son cœur s’emballa. Elle en était sûre, quelqu’un venait d’entrer.

CHAPITRE X

L’humiliation

Patricia, les yeux bandés, demeura immobile. Le roulis du bateau l’obligeait à prendre appui sur le sol en écartant largement les cuisses pour conserver son équilibre.

Le nouveau venu devait l’observer dans cette posture ridicule, elle en était sûre. Elle entendit des chuchotements à quelques mètres d’elle, sans réussir à comprendre les paroles.

— Continuez, qu’est-ce que vous attendez ?

Le ton était sec, cassant. Rouge de honte, Patricia reprit sa marche à tâtons, le cœur cognant contre ses côtes. La voix du vieil homme continuait de la guider, de l’autre bout de la pièce.

Patricia eut soudain la certitude d’une présence à côté d’elle. Elle sursauta lorsqu’un doigt léger suivit sa colonne vertébrale, lentement, sur toute sa longueur. Il ne s’agissait pas du vieux...

Le doigt descendit entre ses fesses, frôlant son anus, puis progressa vers sa chatte en effleurant sa toison blonde. Il y eut des bruits de pas, et les chuchotements reprirent, cette fois tout près.

Patricia s’était arrêtée. Immobile, retenant sa respiration, elle sentit la main qui caressait son sexe. Deux doigts l’ouvrirent, et tâtèrent ses muqueuses toujours trempées. Elle ne savait même pas qui s’appliquait à la branler avec autant de savoir-faire. En moins d’une minute, elle fut au bord de l’orgasme. Un doigt habile jouait avec son clitoris, tandis qu’une main lui triturait les mamelons.

Tout à coup, il y eut quatre mains sur son corps. Les doigts étaient partout, l’explorant méthodiquement. Patricia haletait, gémissait doucement.

— Oui, elle n’est pas mal.

La voix distinguée qui venait de s’exprimer tout près d’elle était incontestablement féminine. Les attouchements reprirent. Dès qu’ils la sentaient sur le point de jouir, ils laissaient la pression retomber. Les doigts s’éloignaient de son sexe inondé, pour parcourir son corps. N’y voyant rien, Patricia concentrait toute son attention sur les mains qui la palpaient, et les mouvements amples et rythmés du navire qui tanguait.

Soudain, son bandeau lui fut arraché. Elle plissa les yeux, éblouie par la lumière. Une femme d’une quarantaine d’années se tenait debout devant elle. Elle avait un visage long et mince encadré de cheveux châtains noués en queue de cheval. De grands yeux marrons un peu proéminents observaient Patricia avec détachement, comme on examine un insecte.

— Je vous présente ma secrétaire. Une collaboratrice très précieuse. C’est elle qui organise mes plaisirs. C’est grâce à elle que vous êtes là.

La jeune fille baissa la tête sans répondre, les joues en feu. Elle était morte de honte de se trouver nue à quatre pattes avec ses billets à la main, devant une inconnue.

Avec une expression hautaine, la femme ne quittait pas le corps de Patricia des yeux. Elle alla s’asseoir dans un grand fauteuil, un peu plus loin, et interpella la jeune fille de sa voix basse et sensuelle.

— Il paraît que votre langue est très douce, et que vous léchez divinement. Je suis certaine que mon amie Erika ne m’a pas menti. Venez me montrer.

Patricia avança vers elle, écarlate. La femme releva sa jupe avec grâce, révélant une toison vaporeuse de poils brun clair bouclés. La jeune fille s’arrêta, les yeux fixés sur le sexe nu. Elle avança le visage vers le ventre de la femme, mais celle-ci la saisit par les cheveux, et lui tira la tête en arrière, l’obligeant à la regarder.

La secrétaire la fixait intensément, et Patricia, gênée, baissa rapidement les yeux. Mais l’autre la rappela à l’ordre.

— Regarde-moi dans les yeux !

Elle obéit. Les yeux marron semblaient lire en elle. Tout en continuant à l’observer, la femme s’adressa soudain au vieux, en prenant un ton mondain.

— Savez-vous, mon cher, que cette jeune personne au visage angélique est totalement dépravée ?

Patricia se raidit, mais l’autre continua.

— Je me suis beaucoup amusée en voyant les photos de cette petite putain de luxe. Erika en a toute une collection.

Patricia tressaillit sous l’insulte. Une putain de luxe, c’était pourtant ce qu’elle était devenue. Elle appréhendait la suite. Elle esquissa le geste de se relever, mais la femme la tenait fermement, et elle dut demeurer à quatre pattes devant elle, entièrement nue. La secrétaire du vieux lui décrivit en détail les clichés d’elle qu’Erika lui avait montrés. Patricia comprit que la commerçante avait pris de nouvelles photos.

Au fur et à mesure que la femme parlait, Patricia sentait son visage se congestionner. Mortifiée, elle dut subir le récit jusqu’au bout, revivant la scène petit à petit.

Elle s’était rendue chez Erika dès le lendemain de sa rencontre avec Monique. Celle-ci le lui avait fait promettre, après l’avoir obligée à la lécher dans les toilettes du cinéma.

Erika s’était montrée très calme, presque lointaine. Sans prononcer une parole, elle avait fermé le magasin, et l’avait fait monter à l’appartement. Elle l’avait emmenée directement dans l’atelier de peinture, et lui avait ordonné de se dévêtir.

Patricia s’était exécutée rapidement, inquiète de l’attitude distante de la commerçante. L’angoisse l’avait saisie lorsque Erika s’était approchée d’elle, une fine cravache de cuir tressé à la main. Elle avait poussé la jeune fille sur le sol, et l’avait corrigée méthodiquement, la frappant sur les fesses, sur les hanches et les cuisses.

Patricia gémissait, suppliait. Erika la frappait avec des gestes contrôlés, lui fouettant aussi les seins, cherchant les endroits les plus sensibles. La jeune fille se tordait sur le sol, l’implorait, essayait en vain d’échapper aux coups.

Patricia avait pleurniché et crié lorsque Erika l’avait frappée sur la vulve, c’était douloureux, mais en même temps, elle avait senti son corps s’amollir, et son bas-ventre se réchauffer sous les morsures de la cravache.

Patricia avait pensé qu’elle était une petite fille désobéissante corrigée par sa nurse anglaise. Cette idée l’avait troublée, elle avait cessé de se débattre, offrant presque son corps.

Erika avait bien senti le changement, et n’appuyait pas ses coups. Lorsqu’elle avait laissé retomber son bras, Patricia mouillait. Ensuite, elle avait dû se faire pardonner. Erika l’avait fait mettre à genoux, nue devant elle, les mains jointes. Patricia avait demandé pardon, et promis l’obéissance absolue.

Erika avait exigé qu’elle raconte son week-end chez Bernard, sans omettre le moindre détail. Elle l’avait écoutée attentivement, en caressant d’un doigt distrait les zébrures que la cravache avait imprimées sur la peau délicate.

Patricia avait beaucoup rougi, en avouant qu’elle s’était masturbée seule dans la bibliothèque. Erika avait exigé qu’elle recommence devant elle. Cela avait été très dur, mais Patricia avait obéi, et s’était branlée sous le regard de la commerçante. Elle avait d’abord cru qu’elle n’y arriverait pas, puis elle avait joui très fort.

Ensuite Erika avait attaché un collier autour du cou de Patricia. Elle l’avait promenée en laisse, nue, à quatre pattes dans l’atelier, puis l’avait fait laper du lait dans une soucoupe. Elle lui avait dit :

— Maintenant, tu es ma chienne.

Patricia mouillait de plus en plus sous ces brimades malsaines. Sa soumission la grisait. Elle avait gémi de plaisir lorsque Erika lui avait demandé :

— Viens lécher ta maîtresse. Montre que tu es une bonne chienne.

La femme avait terminé son récit, et le vieux gloussait. Elle avait décrit en détail tout ce qui s’était passé lors de la dernière visite de la jeune fille chez Erika. La commerçante lui avait tout raconté.

Morte de honte, Patricia pleurait, à genoux sur la moquette, devant la femme qui l’obligeait à lever le visage vers elle. La secrétaire lui caressa les cheveux.

— Allons, ne fais pas cette tête, tu es une petite très vicieuse, ce n’est pas un crime.

Malgré ces paroles conciliantes, la jeune fille baissa la tête, mortifiée. La secrétaire la lâcha enfin. Elle se plaça au bord du siège, et se renversa en arrière en écartant les cuisses. Elle posa les jambes sur les accoudoirs du fauteuil, dans une position totalement obscène.

Patricia fixa le sexe exhibé. Les lèvres bâillaient, les muqueuses roses, presque rouges, étaient brillantes de mouille. L’odeur épicée et douceâtre du sexe montait à ses narines.

Pour échapper aux regards posés sur elle, Patricia plongea sur le sexe ouvert. Elle passa les bras derrière les fesses de la femme et appliqua sa bouche contre la chair tiède et humide.

Patricia assura sa prise, et écarta les jambes pour contrecarrer le roulis du bateau, qui n’en finissait pas de monter et de descendre, au gré des vagues.

Sa langue s’insinua dans les replis trempés, s’imprégnant du goût salé de la moule excitée. Elle balaya du haut en bas les muqueuses, tandis qu’elle sentait le vieil homme s’affairer derrière elle.

Il lui écartait les fesses. Patricia sentit quelque chose de dur et de froid entrer en contact avec les lèvres de sa chatte. C’était très gros. La chose glissait contre ses muqueuses doucement, allant de son anneau à son clitoris. A chaque passage, la jeune fille s’ouvrait davantage.

Patricia ne put s’empêcher de regarder en arrière. Le vieux tenait à la main un objet couleur ivoire. Un godemiché ! La jeune fille comprit que le vieux était impuissant.

— Continuez !

La femme saisit à deux mains la tête de Patricia, et la ramena contre son ventre, obligeant la jeune fille à monter vers son clitoris, puis à descendre tout en bas. Elle se servait d’elle sans égard ni douceur, la guidant, maniant son visage comme un objet de plaisir.

Patricia suffoquait, le nez enfoncé dans les chairs tièdes et inondées. Elle avait les joues et le nez gluants de sécrétions. Le godemiché pénétra lentement son vagin, jusqu’au fond. Il ressortit et recommença. Patricia était comblée, ouverte au maximum par le gros objet qui se réchauffait et se mouillait à son contact. Le vieux la poussait en avant, lui écrasant le visage contre la chatte de la femme.

— Regardez comme je vous remplis bien avec ma grosse queue !

Patricia imagina un sexe énorme qui la défonçait, tandis que la femme l’obligeait à lui lécher le clitoris de plus en plus vite, à en avoir mal à la langue.

Ce couple de détraqués sexuels la violait, l’humiliait. Ils allaient la forcer à faire des choses de plus en plus vicieuses, jusqu’à l’écœurement... Ce fantasme décupla son excitation. Patricia sentit un orgasme formidable monter en elle et se mit à jouir en criant.

Le maître d’hôtel s’inclina respectueusement devant Patricia et déposa près d’elle une coupe de champagne. La jeune fille avait dissimulé son corps nu sous une serviette, à l’approche du domestique, bien que Claire, la secrétaire du vieil homme, lui ait affirmé qu’elle pouvait se montrer nue devant le personnel. « Ces gens-là ne comptent pas », lui avait-elle dit. Patricia trouvait cette façon de penser choquante. Elle se promenait nue sur le pont arrière du yacht, se faisait bronzer.

Un peu plus loin, Claire prenait des notes sous la dictée de son patron. Après le plaisir, les affaires reprenaient leurs droits.

Patricia admira l’océan d’un lumineux vert autour d’elle. La secrétaire l’avait appelée « putain de luxe ». Patricia n’avait pas voulu devenir cela. Pourtant, cette vie offrait certaines compensations bien agréables.

Dans deux heures, ils seraient à La Rochelle, elle aurait peut-être quelques regrets en redevenant la petite aide-comptable de L’hôtel des Cadets de Gascogne.

CHAPITRE XI

La porcelaine chinoise

La campagne plate s’étendait à perte de vue. Les champs de blé, de tournesol, d’orge ou de maïs se succédaient à une cadence folle. Patricia regardait défiler le paysage, les yeux dans le vague.

Elle ignorait avec qui elle allait passer son « troisième week-end », le dernier. La veille, Erika était venue lui apporter un billet avec réservation pour le TGV Atlantique.

Patricia savait simplement qu’on viendrait la prendre à la gare de Saint-Pierre-des-Corps. De Poitiers, cela ne faisait que quarante-cinq minutes de trajet, à peine le temps de s’installer.

Une masse grise surgit du néant, la faisant sursauter. La rame défila sous ses yeux quelques secondes avant de disparaître, avalée par le paysage. Lorsque deux TGV se croisaient, il valait mieux ne pas être cardiaque. La jeune fille regretta sa place près de la fenêtre.

Le train ralentit à l’approche de Saint-Pierre-des-Corps. Quelques minutes plus tard, Patricia entrait dans le hall d’arrivée de la gare. Indécise, son sac de voyage à la main, elle regarda autour d’elle. Un homme s’avança d’un air gauche. Il portait une casquette et une veste en velours marron. Il salua d’un signe de tête sans tendre la main, et s’enquit de l’identité de la jeune fille d’un ton bourru. Il avait la cinquantaine, et ressemblait à un paysan. Il la conduisit jusqu’à un break 505 bleu garé dans la cour de la gare. En y montant, il précisa :

— Je suis le régisseur de monsieur Paul.

Ils n’échangèrent pas une parole durant la demi-heure que dura le trajet. Rien dans son attitude ne laissait penser qu’il connaissait les raisons du voyage de la jeune fille.

La 505 franchit un vieux portail mangé par le lierre, et roula lentement dans un parc immense. A travers les feuillages d’arbres centenaires, Patricia vit apparaître la façade austère d’un château médiéval. Le crépi usé des murs s’en allait par plaques, mais l’édifice avait encore de l’allure. Le corps de bâtiment central était flanqué de deux ailes imposantes, ainsi que d’une sorte de donjon sur l’un des côtés.

Hormis son caractère monumental, l’ensemble du bâtiment, avec ses murs gris et ses toitures en vieille ardoise, inspira à la jeune fille un sentiment de crainte inexplicable. Le château semblait froid et mystérieux. Elle se trouva sotte d’être aussi facilement impressionnée.

L’une des portes du rez-de-chaussée s’ouvrit et une femme apparut. A son aspect, Patricia devina qu’elle était la femme du régisseur. Celui-ci s’éloigna sans un mot.

La femme n’était pas tellement plus sociable que son mari. Elle devait avoir près de quarante ans, et aurait pu être encore jolie, si elle avait fait quelques efforts pour soigner son apparence.

Elle apprit à la jeune fille que monsieur Paul l’avait prévenue de son arrivée. Lui n’arriverait que très tard ce soir, « avec des amis », ce qui intrigua beaucoup Patricia.

— Venez avec moi, je vais vous installer. Je m’appelle Marie.

Elle la suivit à travers la cour du château. Alors qu’elles s’apprêtaient à pénétrer dans la bâtisse, le regard de Patricia fut attiré par une silhouette, sur le seuil d’une dépendance, à quelque distance de là.

Il s’agissait d’un jeune garçon vêtu d’un gros lainage marron, d’un jean et de baskets. Il se figea, visiblement surpris, et lança un long regard curieux à la jeune fille. Marie l’avait vu aussi et expliqua :

— C’est Pierre, mon fils. Il travaille avec nous au château. Faites pas attention, venez.

Pierre regardait Patricia comme si elle venait d’une autre planète. Elle réprima un fou rire devant l’expression ahurie du jeune homme.

Tout en suivant Marie qui la guidait jusqu’à sa chambre à travers des couloirs sombres, Patricia réfléchissait. Elle aurait bien voulu en savoir davantage sur monsieur Paul, mais l’attitude de la femme du régisseur n’incitait pas à engager la conversation.

Sa chambre était à l’image du reste de la vieille demeure : immense et sinistre. Le sol était recouvert d’un parquet sombre, une étroite fenêtre dispensait une faible luminosité, plongeant la pièce dans une semi-obscurité déprimante.

Une tapisserie accrochée au mur représentait une chasse à courre. Les meubles anciens étaient patinés, presque noirs, lugubres. Patricia songea avec nostalgie à son petit studio si clair, en vidant son sac de voyage. Elle pendit ses vêtements dans l’armoire. Incapable de rester seule dans cette chambre si triste jusqu’au souper, elle décida de sortir. Elle refit en sens inverse le chemin qu’elle avait suivi, par les couloirs en pierre grise, descendit un escalier en colimaçon usé.

Elle pensait trouver la femme du régisseur au rez-de-chaussée, mais ne rencontra personne. Elle erra un moment, cherchant à s’orienter dans l’immense demeure. C’était un véritable labyrinthe. Des armures ici et là paraissaient monter une garde silencieuse et inquiétante.

Elle fut intriguée par une porte en chêne sombre entrouverte. Elle la poussa et pénétra dans une sorte de salon immense, qui se prolongeait par une autre salle, une salle à manger, ou plutôt une salle de réunion. Rien ne semblait avoir changé depuis des siècles.

Les murs étaient couverts de tapisseries anciennes. Il y avait une cheminée monumentale en pierre de taille avec des armoiries. Patricia admira les poutres ouvragées du plafond, et son regard s’arrêta sur une collection de vases disposés sur un guéridon.

Il y avait là des pièces anciennes superbes, probablement d’origine chinoise. En avançant pour mieux les voir, Patricia découvrit un gros chat persan aux longs poils gris installé sur un fauteuil, qui lui tournait le dos. Elle adorait les chats. Elle s’approcha pour le caresser, mais il se leva en un éclair en l’apercevant et ignorant ses appels, il fit un bond vers une fenêtre ouverte.

Patricia vit l’accident arriver et cria. Dans sa fuite, la bête accrocha au passage un des vases chinois. La vieille porcelaine oscilla, puis bascula sur le sol où elle se fracassa. La jeune fille regarda le gâchis, désolée. Le vase était en miettes. Il valait certainement très cher.

— Monsieur Paul sera furieux !

Patricia se retourna d’un bloc, le cœur battant. Pierre, le fils des régisseurs, se tenait à l’entrée de la pièce. Elle ne l’avait pas entendu entrer.

— Je n’y suis pour rien, c’est le chat !

Le jeune garçon la considérait d’une mine sévère, comme si elle était coupable.

— Il n’y a pas de chat dans la maison.

Ils échangèrent des propos vifs. Le garçon semblait persuadé que la jeune fille avait cassé la porcelaine et refusait de l’avouer. Il conclut :

— Ça vaut au moins le prix d’une bagnole neuve, cette vieillerie ! Fallait y faire attention !

Patricia était désemparée. Cet idiot ne la croyait pas. Ou alors, il le faisait exprès. Elle le regarda mieux. Il devait avoir son âge, il n’était pas terrible, avec ses cheveux bruns taillés à coups de serpe et son acné. Il avait pourtant de jolis yeux verts. Son regard justement descendit lentement, et se posa sur la poitrine de la jeune fille. Patricia portait une petite robe légère blanche, maintenue par de fines bretelles. Ses bras et sa gorge bronzés étaient découverts, et la robe s’arrêtait bien au-dessus des genoux.

— Ça peut s’arranger...

Le garçon avait prononcé ces paroles dans un souffle, tout en déshabillant la jeune fille du regard. Ses yeux brillaient. Le cœur de Patricia battit un peu plus vite.

— Je n’ai rien fait, ça n’est pas ma faute, répéta-t-elle.

Pierre avança de quelques pas.

— C’est toi, je t’ai vue. Mais ça peut s arranger.

Il s’accrochait à son idée, obstinément, les yeux rivés aux seins fermes qui déformaient le tissu de la robe. Excédée, Patricia lança :

— Qu’est-ce que tu veux ?

Il ne répondit pas tout de suite, puis jeta :

— Montre-moi tes seins ! Je dirai que la fenêtre était ouverte, il ne saura rien.

C’était donc ça. Patricia rougit et recula un peu.

— Si tu ne veux pas, tant pis pour toi, je dirai tout !

Le garçon tourna les talons, et fit mine de sortir.

— Attends !

Patricia poussa un soupir, et défit nerveusement quelques boutons du devant de sa robe. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Lorsqu’elle écarta le tissu, le garçon se rapprocha, et se baissa un peu pour mieux voir, le visage à dix centimètres des seins découverts. Il écarquilla les yeux, la bouche ouverte. Il leva la main, mais arrêta son geste lorsque la jeune fille fit un pas en arrière. Il lui lança un regard de reproche.

— Lève ta robe !

Ils s’affrontèrent un instant du regard, puis Patricia saisit le bas de sa robe à deux mains. Elle dévoila ses jambes avec lenteur.

— Plus haut !

Après une hésitation, elle obéit. Le garçon s’accroupit. Elle sentit bientôt son souffle sur sa culotte. La respiration de Pierre la chatouillait, et son cœur accéléra. Elle ne voyait plus que les épaules du garçon, sa tête était cachée par sa robe relevée. Soudain, il ordonna :

— Tourne-toi !

Elle s’exécuta, lui tournant le dos. Il remonta sa robe, découvrant la culotte en dentelle qui enserrait les fesses pleines. Son souffle traversait le tissu léger du sous-vêtement. La situation commençait à exciter Patricia. Une chaleur insidieuse irradiait progressivement son bas-ventre. Ses seins étaient toujours nus, et les pointes se mirent à darder. Elle sentit ses mamelons se rétrécir et se friper. Doucement, comme s’il guettait sa réaction, le garçon entreprit de baisser la culotte.

— Arrête !

— Je veux juste regarder. J’arrangerai tout et monsieur Paul ne pourra rien dire. Ou alors...

Patricia se tut, et sa culotte tomba sur ses chevilles. Elle sentait le regard sur sa peau, l’haleine du garçon sur la raie moite de ses fesses. Son cœur s’emballa lorsqu’il caressa ses cuisses. La vulve de la jeune fille s’alourdit, la mouille l’envahit, et son bouton durcit. Patricia avait chaud aux joues et aux aisselles. Soudain, la bouche du garçon se posa sur sa nuque, tandis que ses mains dures saisissaient ses seins nus.

Cette attaque soudaine excita Patricia. Son cœur battait à toute vitesse, sous les effets conjugués du désir et de la peur. Elle ne l’aurait avoué pour rien au monde, mais cette situation insolite lui donnait envie de faire l’amour.

— Arrête ! Je ne veux pas, dit-elle d’une voix assourdie.

Pierre continuait, indifférent à ses paroles, pétrissant ses seins découverts. Il avait enfoui son visage dans son cou et l’embrassait avidement, la mordillait. Il faisait rouler les pointes dures des seins entre ses doigts. Des frissons parcouraient Patricia. Le garçon s’était collé à son dos. Son membre dur, comprimé dans son pantalon, se pressait contre ses fesses. Ils oscillaient tous les deux comme des ivrognes, soudés l’un à l’autre au milieu de la pièce.

L’une des mains de Pierre descendit, releva la robe légère. Il s’empara du pubis de la jeune fille, lissant la toison blonde. Ils faillirent tomber, et Patricia dut dégager un de ses pieds de sa culotte baissée, pour conserver son équilibre. Le garçon en profita pour écarter les lèvres de sa fente. La jeune fille haletait.

— Quelqu’un peut nous surprendre, arrête. Non ! Non !

Il s’en foutait complètement. Patricia sentait la situation lui échapper. Le garçon fouillait sa chatte humide, tout en lui malaxant les seins sans douceur, et elle, excitée ne se débattait plus. Elle le laissa ôter les bretelles de sa robe pour la baisser, mais protesta lorsqu’il la porta vers une énorme table en chêne.

— Qu’est-ce que tu fais ?

Pour toute réponse, le garçon la courba à plat ventre sur la table. Sa robe tire-bouchonnait autour de sa taille. Elle frissonna lorsque ses seins lourds s’aplatirent sur le bois froid. L’idée d’être contrainte, prise de force, la fit mouiller encore davantage. Elle avait envie qu’il soit violent avec elle, qu’il la viole.

Ses jambes pendaient dans le vide. Elle voulut se relever, mais il la tenait courbée d’une poigne impérieuse. Elle sentit qu’il découvrait ses fesses, puis la tige de chair raide et mouillée s’appuya contre sa peau, cherchant à se frayer un passage. Patricia haletait ; une folle excitation l’envahissait, que la peur que quelqu’un les découvre ainsi décuplait. Les mains calleuses écartèrent ses cuisses, et le sexe dur remonta sous elle, vers l’entrée de son vagin.

Le garçon tâtonna, puis l’envahit d’une longue poussée. Il la prit aux hanches, et se mit à aller et venir en elle. Patricia se sentait emplie. Sa chatte frottait contre la table, mouillant le bois. A chaque poussée, son clitoris était comprimé, provoquant des contractions dans son ventre. Plaquée contre la table, Patricia se laissait posséder, inerte comme une poupée de son. Elle entendait l’ahanement du garçon derrière elle. Ses doigts s’enfonçaient dans ses hanches, tandis qu’il la pistonnait comme un fou, l’écrasant contre la table, allant de plus en plus profond en elle. Secouée par les coups de boutoir, Patricia gémissait doucement, se cambrait pour qu’il puisse encore mieux la prendre.

Elle sentit la jouissance qui l’emportait, et chassa l’air de ses poumons, terrassée par un orgasme qui n’en finissait pas. Aussitôt, le sperme fusa au fond d’elle, en longs jets puissants, la laissant anéantie.

CHAPITRE XII

Les caves du château

— Allez, debout ! Il est huit heures.

Patricia ouvrit les yeux et vit Marie qui déposait un plateau sur une petite table.

— Je reviens à neuf heures pour vous préparer. Bon appétit !

La femme du régisseur sortit de la chambre sans rien ajouter, et Patricia se demanda ce qui allait lui arriver aujourd’hui.

Erika lui avait promis que ce serait « très spécial », avec un regard éloquent. A cette pensée, Patricia se remémora sa dernière visite chez la commerçante, après sa minicroisière sur le yacht.

Erika l’avait emmenée dans l’atelier de peinture, sans phrases inutiles. Sans qu’elle le lui demande, Patricia s’était déshabillée, elle n’avait pas protesté lorsque Erika lui avait attaché le collier autour du cou. Sa fente était déjà moite.

Erika lui avait fait faire le tour de l’atelier à quatre pattes en la tenant en laisse, puis lui avait longuement malaxé les seins, avant de la faire jouir très vite d’une main experte.

Ensuite, Patricia lui avait raconté son week-end sur le bateau, sans rien lui dissimuler. Erika s’était amusée à lui faire revivre certaines scènes du récit, en y apportant des variantes.

Erika écoutait, lui posait quelques questions, lui demandait ce qu’elle avait éprouvé, puis décidait de la mise en scène qu’elle allait diriger.

Le cœur de Patricia avait battu plus vite, quand Erika était venue vers elle, un foulard à la main. Elle s’était laissé faire docilement. La commerçante l’avait guidée, entièrement nue et les yeux bandés, à travers l’atelier, avant de la surprendre en lui attachant les poignets dans le dos à l’aide d’une paire de menottes.

Totalement à la merci d’Erika, Patricia avait senti le goulot d’une bouteille contre ses lèvres. Impuissante, elle avait dû ouvrir la bouche et avaler, sans savoir ce qui l’attendait. C’était du lait. Elle avait bu mais Erika penchait bien trop la bouteille, et le liquide avait débordé sur son menton, le long de son cou, sur ses seins, son ventre et ses cuisses. Cela semblait ne jamais devoir s’arrêter, elle en avait partout.

Comme elle protestait, Erika l’avait bâillonnée. Muette, aveugle et attachée, Patricia s’était laissé conduire, Erika ne lui disait rien, elle devait tout subir. La commerçante l’avait attachée, bras en l’air, contre un mur carrelé et froid. Patricia avait deviné qu’elle se trouvait dans la douche. Erika lui avait chuchoté à l’oreille des obscénités, l’avait traitée de petite pute dépravée, de vicieuse, tout en la plaquant contre le carrelage. C’était froid, elle était totalement impuissante, et elle mouillait comme une folle. Erika avait ouvert la douche, lui inondant le visage et le corps ; l’eau était glacée.

Elle avait ensuite arrêté le jet pour la fouiller vicieusement avec sa langue. Patricia, les bras menottés en l’air, avait joui très rapidement, avec une violence inouïe, en gémissant dans son bâillon.

Puis elles étaient retournées dans l’atelier. Après s’être déshabillée, Erika s’était allongée sur le lit, et alors seulement, elle avait ouvert la bouche.

— Ma bonne chienne m’a bien raconté, elle va avoir droit à une petite récompense.

Elle avait écarté largement les cuisses, s’était enduit le sexe d’une épaisse couche de confiture de groseille, et n’avait pas eu besoin de dire à Patricia ce qu’elle devait faire...

Parfois, Patricia avait peur de ne plus pouvoir se passer d’Erika. Ce qui se passait entre elles était tellement fort...

Toujours allongée dans son lit, Patricia s’activait sur son clitoris tendu. C’était plus fort qu’elle, chaque fois qu’elle pensait à Erika, il fallait qu’elle se branle. Elle accéléra son mouvement, et jouit en étouffant un gémissement. Elle redescendit sur terre, et regarda sa montre. Il était grand temps qu’elle se prépare.

Elle avait des courbatures. Elle songea à la façon dont le jeune Pierre l’avait renversée sur la table, la veille. La peur d’être surprise l’avait fait jouir encore plus fort. Décidément, elle était complètement obsédée.

Elle alla jusqu’à la fenêtre de sa chambre. En bas, dans la cour du château, juste sous sa fenêtre, deux Renault Safrane noires étaient garées côte à côte.

Il s’agissait probablement des voitures de monsieur Paul et de ses invités. Un détail frappa Patricia : les deux véhicules étaient immatriculés à Paris, et portaient des cocardes tricolores. Elle se posa des questions auxquelles elle ne pouvait répondre.

Elle sortait en peignoir de la salle de bains attenante à la chambre, lorsque Marie pénétra à nouveau dans la pièce, portant une longue robe rose pâle qu’elle jeta sur le lit défait.

— C’est pour vous. Passez-la !

Patricia examina la robe ; elle était très serrée à la taille, et descendait jusqu’à terre. Le décolleté immense était bordé de dentelle. Il s’agissait de la reproduction d’une robe d’apparat, semblable à celles que portaient, lors des fêtes, les aristocrates français d’avant la Révolution. Elle interrogea Marie :

— Mais, c’est un bal costumé ou quoi ?

— Vous verrez bien, en attendant, mettez-la !

Comme la jeune fille ne réagissait pas, elle ajouta :

— Allez, déshabillez-vous, monsieur Paul vous attend !

Patricia s’exécuta, gênée de se mettre nue devant Marie, qui l’aida à passer la robe, et la boutonna dans son dos. La taille convenait, à part le tour de poitrine trop petit, et la taille exagérément serrée. Chaque fois qu’elle respirait, Patricia avait l’impression que ses seins à moitié découverts allaient jaillir de la robe. Cela fit ricaner Marie :

— Eh ben, y a du monde au balcon ! Y en a qui vont être contents.

Patricia rougit. Ainsi, Marie savait pourquoi elle se trouvait là. Cinq minutes plus tard, Marie guidait la jeune fille à travers les couloirs, et les escaliers qui menaient dans les caves sombres du vieux château.

L’humidité suintait des murs aux pierres disjointes. Frissonnante, Patricia trébuchait sur les grandes dalles grises inégales du sol, que sa longue robe effleurait. Au fond d’un long couloir, la femme du régisseur s’arrêta, éclairant de sa lampe portée à bout de bras une grande grille en fer rouillé dont la porte était ouverte.

Marie s’écarta pour laisser passer Patricia. La grille franchie, celle-ci regarda autour d’elle, mais n’aperçut aucune autre issue. Des murs gris et sales l’entouraient. Au moment où elle se retournait, croyant à une erreur, le grincement sinistre de la grille qui pivotait sur ses gonds la figea. Le verrou claqua. Elle était prisonnière.

Elle saisit les barreaux rouillés à deux mains, essayant vainement d’ouvrir. Elle appela Marie, cria, tapa du pied, mais la femme ne répondit même pas. Patricia la vit s’éloigner, sans un regard pour elle. Sa lampe finit par disparaître.

Folle de peur, Patricia avait les larmes aux yeux. Que signifiait cette mise en scène ? Une faible clarté parvenait par un soupirail dans le réduit où elle se trouvait. Elle dut se rendre à l’évidence : c’était un cachot.

Patricia avait froid, elle grelottait. N’ayant pas sa montre sur elle, elle ne savait pas depuis combien de temps elle se trouvait là.

Elle avait appelé, frappé sur les barreaux avec une pierre trouvée sur le sol, sans obtenir la moindre réaction. On voulait probablement l’éprouver, la mettre en condition. Engourdie, elle s’assoupit à moitié.

Cela commença par une sorte de murmure. Elle dressa l’oreille. Des conversations à voix basse lui parvinrent. Puis il y eut une faible lueur, elle distingua des formes qui avançaient vers elle. On aurait dit des fantômes.

Soudain, une lampe passa devant le groupe et l’éclaira. Le sang de Patricia se glaça. Elle ne put retenir un cri d’effroi, et recula au fond de la cellule.

Devant la grille du cachot, ils étaient trois, et l’examinaient en silence. Ils portaient des cagoules très enveloppantes, terminées en pointe, qui recouvraient leurs épaules. De longues robes beiges descendant jusqu’au sol achevaient de les faire ressembler à des membres du Ku Klux Klan.

L’un d’eux leva sa lampe pour mieux voir la jeune fille. La poitrine de Patricia se soulevait à toute vitesse. Une voix d’homme grave et puissante résonna sous les voûtes.

— Tu es bien Patricia Cartier ?

La jeune fille hocha la tête, incapable de prononcer la moindre parole. L’un des inconnus introduisit une clef dans la serrure, la grille s’ouvrit et Patricia fut poussée dans le couloir, maintenue par deux poignes fermes. Celui qui portait la lampe ouvrait la marche.

Paniquée, la jeune fille se laissa traîner dans les couloirs jusqu’à une porte en bois bordée d’énormes clous. Tous les quatre pénétrèrent à l’intérieur, et la porte se referma avec un claquement sinistre.

Les pénitents lâchèrent Patricia. Ils se trouvaient dans une très grande pièce, éclairée par des torches enflammées fixées aux murs. Il régnait une relative tiédeur dans cette salle, car un feu vif brûlait dans une vaste cheminée, faisant danser des ombres sur la pierre.

Patricia regarda autour d’elle, effrayée. Des instruments inquiétants étaient accrochés aux murs. Des menottes alourdies de chaînes rouillées, des fouets, des cravaches et de longues cannes de bambou, voisinant avec des martinets.

Très impressionnée, elle détourna les yeux des pinces et des tenailles disposées sur une table, pour jeter un long regard sur une sorte de meuble sombre qui trônait au milieu de la pièce. Une sorte de carcan surmontait une assise recouverte de cuir brun usé, prolongée par des planches articulées garnies de menottes. Elle se mit à trembler, incapable de maîtriser les battements désordonnés de son cœur.

Les trois pénitents étaient exactement semblables. Ils chuchotaient entre eux, levant de temps à autre le visage vers elle. Même leurs voix se ressemblaient. Incapable de les différencier, elle se sentit encore plus terrifiée. Soudain un des hommes l’interpella d’une voix sévère, et elle sursauta.

— Patricia Cartier, tu n’es qu’une dépravée ! Tu vas recevoir un châtiment exemplaire.

L’homme cagoulé avança sur elle, menaçant. La jeune fille recula, son dos heurta le chevalet. Terrorisée, elle vit l’homme tendre la main, et la refermer sur le bord du décolleté de sa robe. D’un geste sec, il arracha le tissu, libérant ses seins. La robe rose se déchira jusqu’au nombril. Patricia n’osa même pas couvrir sa poitrine. Elle balbutia :

— Mais je n’ai rien fait de mal... laissez-moi, je vous...

L’homme l’interrompit d’une claque sèche, lui faisant venir les larmes aux yeux.

— La ferme, petite salope ! Tu vas confesser tes crimes et te repentir.

Les deux autres s’étaient approchés et entouraient la jeune fille. Patricia vit leurs regards brillants fixés sur ses seins. Tout cela n’était qu’une mise en scène destinée à mieux la soumettre avant d’abuser d’elle, mais elle avait peur néanmoins.

Sans prévenir, le plus proche des hommes la poussa, et elle atterrit dans les bras du troisième larron. Sans un mot, celui-ci saisit le tissu de sa robe à hauteur des épaules et tira, découvrant son dos. Il la projeta vers son accusateur qui s’empara de ses seins et se mit à les pétrir sauvagement, avant de l’expédier d’une bourrade vers le troisième. Les trois hommes jouaient à se la renvoyer brutalement.

Patricia faillit tomber. Dépoitraillée, haletante, elle allait de l’un à l’autre, les visages cagoulés défilaient devant ses yeux, les mains palpaient sa vulve et ses seins, ils achevaient de déchirer sa robe. Ils lui faisaient peur, mais en même temps Patricia sentait l’excitation amollir son bas-ventre.

La belle robe rose était en loques, et Patricia presque nue. Les trois pénitents lui palpaient durement les fesses. Leurs doigts la fouillaient, la sondaient. Elle entendait des chuchotements, des bribes de phrases s’échappaient des cagoules.

— Elle mouille la salope... On va lui en faire voir... Elle se souviendra de nous... Vous avez vu ses seins, les bouts sont durs... Quelle petite pute... Elle en veut...

Les doigts ouvraient sa fente, pinçaient ses mamelons, s’enfonçaient dans son anus. Patricia se laissait aller. Entièrement nue, elle respirait fort, luttant mollement contre ses assaillants, les seins tendus et la fente moite. Un des hommes l’obligea à se courber en pesant sur sa nuque, et la mit à quatre pattes.

— Reste comme ça !

L’homme avait parlé d’une voix normale, et qui lui était vaguement familière. Il vint se placer devant elle, et l’obligea à relever la tête en la tirant par les cheveux. Il la fit mettre à genoux devant lui. Elle leva le visage. Sa position accentuait encore sa honte de se trouver nue à leur merci.

Celui qui était devant elle saisit le bas de sa tunique et remonta le vêtement jusqu’à sa ceinture. Dessous, il ne portait rien.

Patricia regarda le sexe découvert qui pendait entre les cuisses grasses couvertes de poils noirs. Le ventre aussi était très poilu. La jeune fille sentait le sang battre à ses tempes. Elle ne pouvait détacher son regard de la bite épaisse, parcourue de grosses veines bleues.

L’homme approcha le visage de Patricia de son sexe. Il prit celui-ci à la base et le passa sur les joues de la jeune fille, sur son nez, partout, laissant un filet mouillé sur la peau. Patricia respirait l’odeur puissante de l’homme. La tige de chair grossissait à son contact. Il lui barbouillait le visage de ses sécrétions, en la tenant par les cheveux pour l’empêcher de reculer. L’homme décalotta le gland luisant et le pressa sur les lèvres de Patricia. Elle les écarta, et le pénis pénétra dans sa bouche, repoussa sa langue, pour coulisser contre son palais.

— Suce bien, petite salope !

Patricia entoura les jambes de l’homme. La queue envahissait sa bouche, avançant très profond, d’un lent mouvement de va-et-vient régulier. Il n’avait plus besoin de la tenir, elle ne cherchait plus à se dérober. Pourtant, de temps en temps, il tirait sur ses longs cheveux blonds pour la forcer à le sucer plus loin encore. La bouche de la jeune fille venait alors heurter les couilles durcies, et Patricia manquait s’étouffer.

Elle suçait avec application, de plus en plus excitée. Un des hommes s’était accroupi à côté d’elle, et lui pétrissait les seins. Le dernier, derrière elle, lui enfonçait son doigt dans l’anus, la fouillant vicieusement. Ils étaient brutaux, l’un d’eux lui susurrait des obscénités à l’oreille :

— Ouvre-toi mieux que ça ! Fais langue de velours, salope !

Patricia sentait son clitoris darder entre les lèvres de sa chatte mouillée. Elle avait mal aux genoux, mais toute son attention se concentrait sur les sensations qui lui amollissaient le ventre.

L’homme bandait dur entre ses lèvres. Il coulissait plus vite contre sa langue. Patricia resserra l’étreinte de sa bouche. Il touchait le fond de sa gorge, elle hoquetait, le visage en feu.

L’homme la prit par la nuque et lui plaqua le visage contre son pubis. Le gland durci vint cogner sa glotte, et elle tenta de le repousser. Mais il la tenait fermement, et elle ne peut se dégager.

L’homme frémit, puis il fut secoué de convulsions violentes. Un jet de sperme inonda le palais de Patricia. C’était fade, le liquide épais envahissait sa bouche. L’homme l’empêcha de se dérober. Les mains pincèrent durement ses seins, et elle comprit qu’elle devait avaler le sperme, qui continuait de couler abondamment, par saccades, dans sa gorge. L’odeur et le goût fade l’écœuraient, mais elle déglutit.

L’homme se retira. Ils la lâchèrent et Patricia tomba en avant. Nue et à quatre pattes, elle n’eut pas le temps de reprendre son souffle. L’un des trois hommes lui écarta les cuisses en grand. Elle était ouverte. Il se mit à lui fouiller la vulve sans douceur. Elle était trempée. Il accéléra son mouvement sur son clitoris, et Patricia jouit presque aussitôt en gémissant.

L’homme se redressa, et ricana avec ses compagnons. Patricia avait honte, le sperme emplissait encore sa bouche. Elle entendit l’un des hommes dire aux autres, à voix basse :

— C’est bien ce qu’on nous avait dit. Elle est vraiment vicieuse, nous allons voir si elle aime la suite.

CHAPITRE XIII

Le chevalet

Les trois hommes se jetèrent sur la jeune fille, et la soulevèrent. Toute la peur de Patricia revint d’un seul coup. Qu’allaient-ils lui faire subir ? Elle tenta de résister et cria, en voyant qu’ils la portaient vers l’énorme chevalet, au centre de la salle.

Le bois massif était noir, garni de pièces en acier d’aspect inquiétant. Ils la déposèrent sur le cuir usé du chevalet. Elle essaya en vain de se débattre. Ils la maintinrent cuisses et bras ouverts, et elle sentit des mâchoires d’acier se refermer sur ses chevilles, lui immobilisant les jambes. Ils bloquèrent son cou et ses poignets dans un carcan de bois. Elle était allongée sur le ventre, sur une poutre très courte recouverte de cuir. Ses membres étaient maintenus serrés contre les tasseaux de bois. Elle était totalement à leur merci.

En prenant leur temps, ils réglèrent l’appareil. Enfin, satisfaits, ils la regardèrent. La jeune fille était entièrement nue et impuissante, attachée sur le chevalet, exposée d’une manière particulièrement obscène, les cuisses béantes, les fesses ouvertes, plus hautes que sa tête, les reins creusés. Ses seins lourds pendaient dans le vide, comme ses fesses à l’autre extrémité. La position livrait tous les orifices de son corps. De plus, l’appareil pouvait basculer, permettant de varier les sévices.

Les trois hommes se tenaient derrière elle. Leurs chuchotements lui parvenaient sans qu’elle puisse les comprendre. L’air frais balayait sa fente ouverte et mouillée. Elle imagina le spectacle qu’elle leur offrait, les reins cambrés et les cuisses écartées, fesses en l’air. Elle pensa qu’ils l’examinaient, et ressentit un sentiment de souillure, en même temps qu’une bouffée de chaleur dans le bas-ventre.

Un des hommes posa sa main dans la raie de ses fesses. Elle sursauta quand il lui fouilla la vulve, l’ouvrant davantage, jusqu’à venir tourner autour de son clitoris raidi. Il allait et venait, l’échauffant de plus en plus. La fente trempée, Patricia gémit sous une caresse appuyée, et tortilla lentement des fesses.

— Quelle vicieuse ! Elle adore ça.

Les autres approuvèrent. L’un des pénitents vint devant elle. Il fit passer ses bras sous le carcan, et lui saisit les seins. Il se mit à les caresser, titillant les pointes longues, les faisant durcir sous ses doigts, les pinçant. Les sensations montaient dans le corps de la jeune fille, irrésistiblement. Elle en oubliait l’inconfort du chevalet.

Pendant ce temps, celui qui la masturbait accéléra son mouvement, clapotant dans sa mouille. La jeune fille haletait, les cheveux collés à son front par la transpiration. Elle n’allait pas tarder à jouir sous les caresses brutales des deux hommes cagoulés.

Soudain, les mains abandonnèrent son corps, la laissant au bord de l’orgasme, excitée et frustrée. Le cœur de Patricia cognait contre ses côtes. Quelqu’un entrait dans la salle, elle entendit des pas se rapprocher.

Marie apparut dans son champ de vision. Elle portait un plateau chargé de bouteilles de vin, qu’elle déposa sur une table. Les yeux brillants, la femme du régisseur se tourna vers Patricia. Elle contourna le chevalet, regardant sans se presser et avec curiosité le corps entravé de la jeune fille. Patricia croisa son regard et devint cramoisie. Elle aurait voulu mourir à l’instant, tant elle se sentait humiliée d’être ainsi exhibée nue devant cette femme, attachée comme un animal, le ventre crispé par l’envie de jouir.

Les trois hommes observaient la scène en silence.

Marie haussa les épaules, tourna les talons, et sortit de la salle de torture.

L’un des pénitents saisit une bouteille de vin sur le plateau, et entreprit de la déboucher avec soin. Il montra l’étiquette à ses compagnons, qui approuvèrent d’un mouvement de tête. L’homme passa derrière le chevalet. Patricia tressaillit quand un liquide frais coula sur elle.

Immédiatement après, un visage se colla à sa vulve, et une langue la fouilla. L’homme versait du vin dans la raie de ses fesses, et un autre la léchait plus bas, avec des bruits de succion et d’aspiration dégoûtants.

Le vin frais coulait sur ses muqueuses exposées, cela piquait, et lui faisait un peu mal. En même temps, son clitoris se dressait, sous l’effet de la langue qui la fouillait. Patricia aimait la douleur qui accompagnait ces caresses vicieuses. Elle en était chaque fois surprise et horrifiée en même temps.

Le troisième larron s’accroupit devant le chevalet, et saisit ses seins, les malaxant, étirant leurs pointes.

Patricia ouvrit la bouche, son cœur s’emballait sous les caresses. Le vin giclait sur son anus, sur ses grandes lèvres ouvertes, dégoulinait sur ses cuisses. La langue l’explorait, faisant naître des tensions merveilleuses, balayant ses muqueuses trempées de sécrétions.

L’homme qui lui triturait les mamelles, se redressa. Il troussa sa robe et découvrit son ventre nu, exhibant sa bite dressée. Il décalotta le gland cramoisi devant les yeux de la jeune fille. Ses couilles étaient rétrécies et fripées. Il la prit par les cheveux, lui releva la tête, et colla contre ses lèvres son sexe en érection.

Patricia ouvrit la bouche et il s’engouffra en elle, lui tenant le visage à deux mains. La jeune fille, immobilisée par le carcan, ne pouvait pas bouger. La tête rejetée en arrière, elle subissait l’intrusion de la tige de chair raide qui coulissait entre sa langue et son palais. L’homme lui soutenait la tête et se servait de sa bouche comme d’un sexe, avançant et reculant de plus en plus rapidement, en respirant bruyamment.

Le vin cessa de couler entre les fesses de Patricia et la langue se retira d’elle. La jeune fille sentit un sexe mouillé contre sa cuisse. L’homme se guida et l’envahit d’une poussée puissante. Patricia était tellement prête qu’elle n’eut pas mal. Le sexe était long et pénétrait très profondément en elle, distendant ses muqueuses, la comblant totalement.

Un doigt saisit son clitoris, le stimulant habilement. Son corps crispé dégoulinait de transpiration, son con se contractait, elle n’était plus qu’une femme possédée, tremblant sous l’assaut conjugué de deux hommes.

La jouissance la prit brutalement, l’emportant irrésistiblement au moment même où l’homme devant elle se répandait dans sa bouche. Elle avala avidement le sperme au goût fade, et se contracta en sentant l’autre bite cracher sa semence dans son vagin.

Patricia essayait de récupérer, vidée par son orgasme. Elle commençait à se sentir ankylosée. Elle songea que son épreuve se terminait, et s’attendait à ce qu’ils la détachent enfin, lorsqu’elle vit l’un d’eux déposer près du chevalet un objet qui la remplit d’horreur.

Elle cria.

— Non, salauds, je ne veux pas, pas ça, jamais !

L’homme lui lança un regard en coin. Insensible à ses protestations, il régla la mise au point de l’appareil photo, et vint vers elle.

— Voyons, tu ne vas pas nous refuser quelques clichés. Ils ne sont pas pour moi, c’est Erika qui me les a demandés... Cela lui fera un très bon sujet pour son prochain tableau.

Le prochain tableau ! Patricia se mit à sangloter, brisée. L’un d’eux s’approcha et posa la main sur elle, lui caressant doucement les fesses.

— Il y a encore quelque chose que l’on ne t’a pas fait.

En disant ces mots, il tapotait l’anus de la jeune fille. Elle cessa de pleurer.

— Non, ce n’est pas possible, c’est sale !

— Tu verras, c’est très agréable, je suis certain que tu vas aimer.

Tout en parlant, il avait enfoncé un doigt dans son anneau, et palpait doucement les parois internes, pour l’élargir. Elle se contracta autour de lui. Il retira son doigt et Patricia sentit, quelques secondes plus tard, quelque chose de froid et dur contre son anus. L’homme pesa pour la pénétrer, mais comme elle résistait, il cessa et passa devant le chevalet. Il tenait la bouteille de vin vide à la main et elle comprit qu’il voulait la pénétrer avec. Elle eut peur. Elle le vit s’emparer d’un tube de pommade, et il appliqua sur son anus crispé de frousse un corps gras. Un doigt s’enfonça en elle, la badigeonnant soigneusement, puis se retira. A nouveau, il pénétra Patricia. Elle ne put résister, cette fois, tant il avait poussé fort. Elle devina qu’il avait introduit le goulot de la bouteille vide. Il la faisait aller et venir lentement, remontant toujours plus loin dans son rectum. Patricia gémit, la bouche ouverte. Des larmes coulèrent sur ses joues en feu, l’intrusion lui faisait mal. L’homme maniait doucement la bouteille. Il la retira, puis revint aussitôt combler l’anus distendu. Patricia sentit la douleur s’atténuer, et l’excitation revenir en elle, amollissant ses chairs tuméfiées. Lorsqu’il ôta la bouteille, elle le regretta presque. Les hommes ricanèrent ; l’un d’eux lui chuchota à l’oreille :

— Sois tranquille, le meilleur reste à venir. Tu ne pourras plus t’en passer, après.

Patricia, de toutes ses forces, se raidit. C’était idiot, après tout ce qu’ils lui avaient déjà fait, mais c’était plus fort qu’elle. La grosse tige dure et mouillée s’appuya contre son orifice crispé.

— Tu es trop contractée, sois docile, laisse-toi faire !

Malgré le ton apaisant, Patricia serrait son sphincter. L’homme derrière elle recula, et ses doigts vinrent se lubrifier dans sa chatte, pour assouplir ensuite son orifice serré.

Un doigt le força à nouveau, et la jeune fille, malgré sa résistance, se sentit envahie. L’homme la fouillait minutieusement, explorant le conduit étroit. Patricia commençait à apprécier cette sensation nouvelle, mais ne voulait pas céder. Elle trouvait dégradant de se faire prendre ainsi. L’homme la branlait doucement. Brusquement, il retira son doigt.

— Maintenant, tu vas te dilater pour m’accueillir !

— Non, je ne veux pas...

— Je vais te faire changer d’avis.

Patricia se raidit. Une brûlure la fit sursauter. Elle venait de recevoir un coup de martinet. Un deuxième suivit immédiatement, puis une volée de coups appuyés s’abattit sur ses fesses. Les coups cinglèrent la peau fragile des cuisses, cherchant les endroits les plus sensibles. Patricia criait, suppliait en se tordant dans ses liens, mais l’homme n’en avait cure. Il continuait, encouragé par les deux autres.

— Tu as besoin d’être corrigée. Je vais t’apprendre à obéir.

Patricia pleurait. Sous l’effet de la correction, elle céda.

— Arrêtez, arrêtez, je vous en supplie... Je ferai tout ce que vous voudrez. Pitié !

L’homme lui donna encore quelques coups, puis sa main retomba.

— Bien ! Tu as enfin compris !

Patricia tremblait en sanglotant.

— Ecarte-toi bien, prépare-toi...

La jeune fille avait mal partout. Le gland buta contre son orifice. Des doigts durs la prirent aux hanches.

— Je vais t’enculer et tu vas collaborer. Pousse...

C’était trop gros, ça ne rentrerait jamais, il allait la déchirer. Pourtant, Patricia sentit la pine forcer le passage, et s’introduire dans son conduit. Elle frissonna en la sentant progresser, lentement, puis plus vite. L’homme glissait entre ses reins, faisant naître des sensations inédites. Il remuait doucement, déclenchant des contractions voluptueuses qui se propageaient jusque dans sa vulve trempée.

Patricia gémit. L’homme la pistonnait, ébranlant le chevalet. Elle était ouverte, dilatée. Elle haletait, les seins tendus.

Le premier flash la prit par surprise, et augmenta l’excitation qui montait en elle. Elle imagina les photos entre les mains d’Erika, se vit sur les clichés, nue, pantelante, complètement possédée et jouissant...

Les flashs se succédaient, le plaisir devenait de plus en plus intense, irrésistible. A chaque poussée de l’homme, Patricia sentait son clitoris s’écraser contre le cuir du chevalet. Des pensées perverses se bousculaient dans la tête de la jeune fille. Elle se laissait aller sous les coups de boutoir.

L’homme derrière elle lâcha une sorte de couinement et se vida en elle à longs traits, cramponné à ses hanches. Les deux autres dévoraient des yeux la jeune fille. Elle enserra le membre qui palpitait au fond de ses reins et jouit à son tour en criant. Après seulement, elle sentit le bois du chevalet qui lui martyrisait la chair. Deux des hommes cagoulés la détachèrent, et l’aidèrent à se relever.

La jolie brune s’arrêta en face d’elle, et se mit à l’examiner sans gêne aucune. Patricia se sentit rosir un peu, sous le regard inquisiteur. Depuis plus d’une heure, elle était à demi allongée sur une table, entièrement nue. Seul son visage était dissimulé par une voilette opaque, suspendue à un élégant chapeau.

Appuyée sur un coude, Patricia servait de décoration vivante et d’attraction à cette soirée mondaine donnée dans le château par monsieur Paul.

Son visage masqué excitait la curiosité des invités. Tous l’approchaient, essayant de deviner ses traits entre deux coupes du champagne.

La jolie brune s’éloigna après avoir adressé un sourire complice à Patricia. La jeune fille regarda la bague qu’elle portait à sa main gauche. Elle était vraiment splendide. L’un des hommes cagoulés la lui avait offerte après l’avoir aidée à descendre du chevalet. Elle portait la griffe d’un grand bijoutier parisien. Patricia n’en revenait pas.

Elle arrivait presque à s’habituer à sa position. Grâce à la voilette, personne ne voyait son visage. Elle n’était qu’un corps anonyme, un bel objet de luxe. Une putain de luxe, un rôle qui commençait à lui plaire.

Elle n’était pas la seule dans cette soirée à cacher son visage. L’un des participants portait un masque, et tous les autres s’adressaient à lui avec beaucoup de déférence. Elle était convaincue qu’il se trouvait dans la cave avec les deux autres, mais elle n’avait pu percer l’identité d’aucun des trois hommes.

Patricia examinait les gens autour d’elle. Toutes les femmes portaient d’élégantes robes longues, et les hommes étaient en smoking.

Cela lui faisait une impression étrange de se trouver nue dans cette soirée mondaine. Elle ne put s’empêcher de sourire sous sa voilette. Un vieux monsieur très digne fixait son sexe sans en avoir l’air. Il avait le visage couleur aubergine. Malicieusement, elle écarta un peu plus les cuisses, et vit que le vieil homme ouvrait la bouche de stupéfaction.

Elle admirait à nouveau sa bague, lorsqu’un homme distingué vint vers elle. Il lui sourit, et lui prit la main sur laquelle il déposa un baiser.

En quelques mots discrets, il apprit à Patricia qu’elle serait sa compagne pour la nuit, et il l’aida à se lever. Après qu’il lui eut apporté du champagne, il la prit par la main et ils quittèrent le salon sous les regards envieux et complices des autres invités.

EPILOGUE

La tentation

Patricia était allongée sur le ventre, couchée sur sa serviette de bain. Elle avait ôté le haut de son maillot, pour ne pas avoir de marques sur le corps. Elle bronzait au mois d’août à Sainte-Marie-Plage, près de Perpignan.

Elle aimait cet endroit. Elle avait choisi ce lieu de vacances parce qu’il était très loin de Poitiers, et qu’il y avait peu de risques qu’elle y rencontre Erika, ou l’un de ses « clients ». Elle avait besoin de faire le point.

Elle n’avait pas revu Erika depuis presque un an. Elle se rappela ses sentiments partagés, lors de son retour du château.

Il y avait les photos, Erika les lui avait montrées, quelques jours après. Elle s’était regardée, nue, attachée sur le chevalet, jouissant, le visage défait, sous les coups de boutoir de l’homme cagoulé qui la sodomisait.

Elle avait frissonné ; Erika allait-elle continuer à exercer son chantage ? Allait-elle faire basculer sa vie ? La mener encore plus loin ?

Elle l’avait cru, mais l’Allemande avait tenu ses promesses. Elle lui avait donné les photos et les négatifs, après lui avoir fait l’amour. C’était la dernière fois qu’elle la voyait, mais elle l’ignorait encore, à ce moment-là.

Erika avait seulement conservé d’elle un cliché sur le chevalet, afin, lui avait-elle dit, de peindre la scène. Cette toile resterait dans sa collection privée, et le visage de Patricia caché par ses longs cheveux blonds était méconnaissable. Personne ne connaîtrait jamais l’identité de la belle suppliciée.

Elle partagerait ce secret avec Erika, elle le lui avait promis.

Patricia n’avait jamais vu ce tableau. Tout dans sa vie s’était accéléré, comme si une époque se terminait pour elle. Une de ses tantes lui avait proposé un poste vacant au Crédit Lyonnais, dans l’agence qu’elle dirigeait – une véritable opportunité, selon elle.

Patricia avait accepté, donné son préavis à l’hôtel, et quitté Poitiers pour s’installer à Toulouse.

Elle n’avait pas prévenu Erika. Elle préférait tourner la page. A vrai dire, elle se méfiait surtout d’elle-même. Elle n’avait jamais retrouvé, depuis, la même excitation, elle n’avait plus jamais joui aussi fort. Cela lui manquait, parfois. Mais elle ne regrettait pas. Tout ça c’était terminé, du moins, elle le croyait.

Dernièrement, elle avait eu un choc. Alors qu’elle suivait distraitement un débat politique à la télé, la voix de l’un des participants lui avait semblé familière.

Elle avait eu beaucoup de mal à se convaincre que l’ancien ministre respectable, qui parlait si bien du respect dû aux hommes, était celui qui lui avait arraché des gémissements de plaisir en la traitant comme un animal. Finalement, elle en avait souri...

Patricia passa devant Julien qui lui tenait la porte, et entra la première dans le bar. Elle avait rencontré le jeune homme une demi-heure plus tôt sur la plage, et il l’avait invitée à boire un verre. Elle aurait préféré se mettre à la terrasse, mais toutes les places étaient déjà occupées.

Patricia s’installa près de la vitre donnant sur la plage et écouta distraitement la conversation insipide de son nouveau compagnon.

Il lui semblait affreusement banal, et pour tout dire insignifiant. Il était en train de lui parler de son travail, et elle apprit avec effarement qu’il assistait un huissier de justice. Bien qu’encore très jeune, Julien paraissait déjà doté d’une mentalité très particulière.

Patricia se demandait si elle n’allait pas le planter là, lorsqu’elle sentit le poids d’un regard posé sur elle. Elle regarda à son tour. Un homme la dévisageait, il avait la cinquantaine bien conservée. Des cheveux bruns très drus encadraient un visage bronzé, aux traits réguliers et virils. Les yeux clairs de l’inconnu descendirent un peu, et se posèrent sur ses seins. Il la déshabillait du regard avec un culot tranquille.

Patricia rougit légèrement, en constatant que l’inconnu continuait son examen, descendant sur ses cuisses découvertes par sa robe courte. Sans réfléchir, elle écarta un peu les jambes, et le demi-sourire de l’homme s’accentua.

Patricia vit qu’il était accompagné par une jeune femme brune assez jolie. L’inconnu dévisagea à nouveau Patricia, accrochant son regard.

Elle n’écoutait plus Julien, hypnotisée par les yeux clairs de l’inconnu. Elle sentit son cœur battre plus vite. Tout à coup, elle se leva, adressant un sourire d’excuse à Julien.

— Je reviens, je descends aux toilettes.

Patricia se dirigea vers le fond de la salle en balançant légèrement ses hanches minces, et descendit rapidement l’escalier. Elle se trouvait dans les toilettes pour femmes depuis une minute à peine lorsqu’elle entendit des pas. Elle retint son souffle. La porte s’ouvrait doucement.

Son cœur s’emballa quand l’inconnu brun surgit derrière elle. Elle croisa son regard dans la glace au-dessus du lavabo, et resta immobile. Elle ne protesta pas lorsque les mains de l’homme se refermèrent autour de sa taille...